

piario Oficial

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXIV — Nº 194

SEXTA-FEIRA, 7 DE OUTUBRO DE 1983

PÁGINA

BRASÍLIA — DF

Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	7437
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	7437
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	7442
MINISTÉRIO DA MARINHA	7442
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	7443
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	7443
MINISTÉRIO DA FAZENDA	7443
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	7451
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	7452
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA	7453
MINISTÉRIO DO TRABALHO	7457
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	7457
MINISTÉRIO DA SAÚDEMINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	7458 7458
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	7458
MINISTÉRIO DO INTERIOR	7459
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	7461
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	7462
TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO	7465
CONTRATOS EDITAIS E AVISOS	7400

Atos do Poder Executivo

ESTADO MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

DECRETOS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O Presidente da República

RESOLVE exonerar de Membro da Comissão Brasi

leira de Atividades Espaciais (COBAE), como Representante do

Ministério da Fazenda, o Dr. SADI ASSIS RIBEIRO FILHO.

Brasilia, DF, 05 de

de 1983;

1629 da Independência e 959 da República. JOÃO FIGUEIREDO

Waldir de Vasconcelos

O Presidente da República

RESOLVJE nomear, de acordo com o paragrafo 29 do artigo 29, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 76.596, de 14 de novembro de 1975, alterado pelo Decreto nº 85.057, de 19 de agosto de 1980, o Dr. EDGARD DE ABREU CARDOSO para Mem bro da Comissão Brasileira de Atividades Espaciais (COBAE), na qualidade de Representante do Ministério da Fazenda.

Brasilia, DF, 05 de

outubro

de 1983;

162º da Independência e 95º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

DECRETOS DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Presidente da República

Exonerar, do cargo de Adido do Exercito junto à Embaixada do BRASIL nos ESTADOS UNIDOS DA AMERICA, o General-de-Brigada RONDON DE OLIVEIRA GUIMARÃES.

BRASĪLIA, DF, 06 de outubro de 1983 1629 da Independência e 959 da República,

JOÃO FIGUEIREDO Túlio Chagas Nogueira

O Presidente da República

RESOLVE:

Nomear, de acordo com a letra "b" e o § 5º do Art 1º do Decreto nº 75.911, de 26 de junho de 1975, alterado pelo Decreto nº 86.883, de 28 de janeiro de 1982, combinado com o paragrafo único do artigo 1º do Decreto nº 72.021, de 28 de março de 1973, o General-de-Brigada PAULO MEIRELLES, para exercer o cargo de Adido do Exercito junto a Embaixada do BRASIL nos ESTADOS UNIDOS DA AMERICA, ficando também credenciado junto ao Governo do CANADA.

BRASĪLIA, DF, 06 de outubro de 1983 1629 da Independência e 959 da República.

JOÃO FIGUEIREDO Túlio Chagas Nogueira

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

Exposição de Motivos

Nº 118, de 29 de setembro de 1983. Autorização para que o Capitão Veterinário ORLANDO MARCELO VENDRAMINI possa ser empossado no cargo de Auxiliar de Ensino da Universidade Federal de Viçosa. "Autorizo. Em 6.10.83."

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

Exposição de Motivos

Nº 49, de 27 de setembro de 1983. Afastamento do País no período de 11 a 22.10.83 do Senhor Ministro ÁNGELO AMAURY STABILE e dos Srs. Deniz Ferreira Ribeiro, Isidoro Yamanaka e Antonio Caraballo Barrera, e prorrogação, até 15.10.83, do afastamento do Sr. Francisco Thompson Flôres Netto, para cumprirem programação oficial nos Estados Unidos da América e Japão. "Autorizo. Em 6.10.83."

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE MILITAR

PORTARIA NO 099 -SP/GM, DE 06 DE OUTUBRO

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRESI-

DÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, R E S'O L V E:



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

Diretora-Geral: DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora da Divisão de Publicações: CRISTINA SGANZERLA Chefe do Service Editorial: MARIA LUZIA DE MELO



Diário Oficial

SEÇÃO II

Órgão destinado à publicação dos atos de pessoal.

Serviços gráficos: Departamento de Imprensa Nacional CGC 00394494/0016-12

Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 CEP 70604 - Brasília - DF

Telefones:

226-7175 (PABX)

226-5432 (Diretoria-Geral) 223-4453 (Divisão de Publicações) 226-2565 (Divisão de Pessoal) 225-4790 (Divisão de Produção) 223-5453 (Divisão de Administração) 226-9938 (Escola de Artes Gráficas) 226-6900 (Tesouraria)

Telex:

(061) 1356 DIMN BR



HISTÓRICO

A Imprensa Nacional foi criada por decreto de D. João VI, em 13 de maio de 1808, com o nome de Impressão Régia, mais tarde Typographia Nacional, para a publicação dos atos oficiais e despachos do Governo.

O Diário Oficial foi fundado em 1862, para a divulgação dos atos oficiais, e editado até esta data com a mesma denominação. Seu primeiro número foi publicado em 1º de oute

EXPEDIENTE

Os originais para publicação devem ser entregues diretamente à redação. A matéria entregue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte.

As reclamações pertinentes às matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por escrito, ao Setor de Redação até o 5º dia útil após a publicação. Secão II D.I. Secão I Assinaturas: 33,800,00 22.500,00

Os funcionários públicos gozam de desconto de 25% nas assinaturas, mediante comprovação de situação funcional.

Portes - acrescentar os seguintes valores:

Seção II Secão I 9.504,00 44.880,00 Via superficie (território nacional)11.880,00Via superficie (exterior)80.520,00Via aérea (território nacional)113.256,00 9.504,00 44.880.00 53.328,00 53,328,00

Venda avulsa: O preço do número avulso figura na última página de cada exemplar.

Horário de atendimento: 8 às 16 horas

SEÇÃO II 7438

SEXTA-FEIRA, 7 OUT 1983

Designar o T2 (114288853-4) ABELARDO SOARES DA SILVA, do Ministério do Exército, para exercer, a contar de 21 de setembro de 1983, a função de ESPECIALISTA a que se refere a tabela anexa Decreto nº 86.745, de 16 de dezembro de 1981, reajustada pelo Decreto nº 88.007, de 29 de dezembro de 1982.

Gen Bda RUBEM CARLOS LUDWIG

DE 1983 -SP/GM, DE06 DE OUTUBRO PORTARIA Nº 100

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRESI DÊNCIA DA REPUBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar JULIO MARIA ALVES DE ASSIS, do Ministério Evército, para exercer, a partir de 30 de setembro de 1983, a fur de AJUDANTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto nº 86.745, 16 de dezembro de 1981, reajustada pelo Decreto nº 88.007, de 29 dezembro de 1982, ficando em conseqüência, incluído na lotação do binete Militar da Presidência da República.

Gen Bda RUBEM CARLOS LUDWIG

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

Ofício

Nº 1787, de 22 de setembro de 1983. Requisição, pela Fundação Nacional do Índio-FUNAI, de UBIRATAN TUPINAMBÁ DA COSTA, Professor da Universida de Federal de Santa Maria, para exercer cargo de assessoramento superior, como Delegado Regional da FUNAI, no Território Federal de Rorai ma. "Autorizo, (Dec. 84.033/79, art. 1º § 1º), sem ônus para a origem. Em 6.10.83." Em 6.10.83."

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Nº 370, de 27 de setembro de 1983. Requisição, pelo Tribunal de Justiça do Estado de Rondônia, de GIISON LUIZ JUCA RIOS, Agente de Polícia Fede ral do Departamento de Polícia Federal, para exercer o cargo de Vice - Diretor Geral naquela Corte. "Autorizo, (Dec. 84.033/79, art. 1º § 1º), sem ônus para a origem. Em 6.10.83."

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

Nº 41, de 03 de outubro de 1983. Requisição, pelo Ministério da Aeronáu tica, de IRIS DA SILVA MATTOS, Agente Administrativo do Ministério das Relações Exteriores. "Autorizo, por delegação, em caráter excepcional (Dec. nº 83.840/79, art. 2º, letra "b"). Em 6.10.83."

DISPENSA DE PONTO

- O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou sejam dispensados do ponto, nos termos do Decreto nº 74.647, de 03 de ou tubro de 1974, os funcionários públicos federais da administração direta e das autarquias que comprovadamente comparecerem:
- ao VI CONGRESSO BRASILEIRO DE PATOLOGIA CERVICAL E COLPOSCOPIA, em São Paulo SP, de 29 de outubro a 19 de novembro de 1983 (Av. 459-83 do
- ao I CONGRESSO BRASILEIRO SOBRE O ENSINO DA PEDIATRIA, no Rio de Janeiro RJ, de 28 a 31 de outubro de 1983 (Av. 460-83 do MS)
- ao I CONGRESSO MINEÍRO DE MEDICINA INTENSIVA, em Belo Horizonte MG , de 04 a 07 de outubro de 1983 (Av. 461-83 do MS)
- ao VI CONGRESSO BRASILEIRO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALIMENTOS, em Brasília DF, de 12 a 16 de outubro de 1983 (PR 4 401-83)

AFASTAMENTO DO PAÍS

- O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou o afastamento do País de:
- JOSÉ DE PAULA MOTTA FILHO e JOSÉ BRAZ MATIELLO, por 10 dias, a partir de 15.10.83, com ônus, para participarem do Simpósio Internacional sobre Ferrugens do Cafeeiro, visitar e observar, na prática, trabalhos que vêm sendo conduzidos pelo Centro de Investigações das Ferrugens, em Oeiras Portugal (Av. 436-83 do MIC)
- PÉRICLES DE AMORIM FIGUEIREDO, por 09 dias, a partir de 08.10.83, com ônus, para participar de reunião prevista dentro do Convênio de Cooperação Técnica entre MME/CAEEB e BMFT/KFA, para o "Desenvolvimento de Pesquisa no Uso do Carvão Nacional, Planejamento e Análise de Sistemas Energéticos", na Alemanha (Av. 502-83 do MME)
- IRACI KAHAN, de 07 a 15.10.83, com ônus, para participar do XXXVII Congresso da Associação Fiscal Internacional, em Veneza-Itália, substituin do o Sr. Francisco Oswaldo Neves Dornelles, autorizado a afastar-se atra vés de autorização contida no Aviso 680-83/MF (Av. 737-83 do MF)

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

Secretaria Geral Afastamento do País

Retificação

No despacho publicado no D.O. de 22-9-83, Seção II, pág. 7108, relativo a Maria da Conceição Silva, onde se lê: com ônus, leia-se: com ônus limitado.

Secretaria Central de Controle Interno

PORTARIA Nº 282, DE 03 DE OUTUBRO DE 1983

O SECRETARIO-CENTRAL DE CONTROLE INTERNO DA SECRETARIA DE PLA-NEJAMENTO DA PRESIDÊNCIA DA REPÜBLICA, no uso da atribuição que lhe con fere o item IX, artigo 13, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 008, de 20 de janeiro de 1981, RESOLVE:

Designar DIRLENE JOHNSSON, Contadora, para exercer a função de Chefe da Seção de Acompanhamento Físico-Financeiro, código DAI-1113(NS), da Divisão de Operações Financeiras, da Delegacia Regional de Contabili dade e Finanças, no Estado do Paraná, constante do Decreto nº 86.863, de 19 de janeiro de 1982.

FERNANDO DE OLIVEIRA

PROGRAMA NACIONAL DE POLÍTICA FUNDIÁRIA

Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária

Departamento de Recursos Fundiários

PORTARIA Nº 322, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE RECURSOS FUNDIÁRIOS DO INSTITUTO NACIONAL O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE RECURSOS FUNDIARLOS DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no exercício da competência que lhe foi delega da pelo Sr. Presidente do Órgão, através da Portaria nº 07, de 16 de janeiro de 1980, publicada no Diário Oficial da União, de 17 do mesmo mês e ano;

CONSIDERANDO os termos do telex número 669, de 26 de setembro de 1983, da Coordenação Fundiária Regional de Mato Grosso - CFR/MT, aprovado pelo Senhor Coordena

dor Geral da CFC, RESOLVE:

I - CONCEDER dispensa a JOSÉ VILMAR FERREIRA COSTA das funções de Membro Técnico da Comissão Especial de Discriminação de Terras Devolutas da União (CE/MT-50), designado através da Portaria número 304, de 16 de setembro de 1983.

II - INCLUIR na citada Comissão, SHEYLA OLIVEIRA DA FONSECA, Engenheira Agrônoma, na qualidade de Membro Técnico da mesma.

ODAIR ZANATTA

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO

Secretaria de Pessoal Civil

PORTARIA Nº 806, DE 30 DE SETEMBRO DE 1983

O Secretário de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público (DASP), usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria DASP nº 1.631, de 19/12/79, publicada no Diário Oficial de 20/12/79, e*tendo em vista proposta dos órgãos e entidades a que os interessados pertencem, resolve

De acordo com o artigo 1º do Decreto nº 81.053, de 19 de de zembro de 1977, alterado pelos de nºs 83.614, de 25 de junho de 1979 e 85.832, de 23 de março de 1981; a) transferir, a pedido, para cargo de iguais denominação,

classe e referência:

- 1) YÉDA DALVINA DE OLIVEIRA QUEIROZ, ocupante do cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe A, referência NM-05, do Quadro Permanente da Universidade Federal de Goiás, para o da Escola Técnica Federal do Maranhão, em vaga decorrente da aposentadoria de FRANCISCO FINTO DE ARAÚJO, ocorrida em 02/10/78 (Proc. DASP nº 14.726/83);
- b) movimentar, ex officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
- 01) ROBERTO JORGEBARBOSA DE CARVALHO ocupante do emprego de Técni co de Laboratório, código LT-NM-1005, classe A, referência NM-02,da Ta bela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública — SUCAM, para a do Ministério da Saúde, em vaga decorrente do falecimen-to de OSWALDO PEREIRA MARTINS, ocorrido em 01/09/77 (Proc. DÁSP nº 15.582/83):
- 02) ALDERICO PEREIRA DE SANTANA, ocupante do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe A, referência NM-08, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal IBDF, para a do Ministério da Indústria e do Comércio, em vaga decorrente da progressão funcional de LINDOMAR FRANCISCO BERTHOLO, ocorrida em 01/09/82 (Proc. DASP nº 15.883/83);
- 03) ETELVINA COELHO DE ANDRADE, ocupante do emprego de Técnico de Administração, código LT-NS-923, classe C, referência NS-18, da Tabela Permanente da Superintendência de Construção e Administração

- Imobiliária SUCAD, para a do Departamento Administrativo do Serviço Público-DASP, em vaga decorrente da aposentadoria de ANTONIO DE ANDRA-DE COSTA, ocorrida em 16/05/80 (Proc. DASP nº 17.678/63);
- 04) MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-20, da Tabela Permanente do Departamento de Imprensa Nacional-DIN, para a da Procuradoria Geral da Justiça do Trabalho, em vaga decorrente da exone ríção de MARIA HELENA DIAMANTINO LIMA, ocorrida em 1/7/81 (Proc. DASP n. 14.696/83): 14.696/83);
- 05) LICIO LINS BARRADAS, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, classe C, referência NS-21, da Tabela Perma nente do Instituto do Açúcar e do Álcool-IAA, para a do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal IBDF, em vaga decorrente da progressão funcional de FERNANDO BORBA DE ALBUQUERQUE ocorrida em 01/03/82 (Proc. DASP nº 15.781/83);
- 06) CELMA FERREIRA MADEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da Tabela Permanente do Ministério da Aeronáutica, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da ascensão funcional de YURI KATO, ocorrida em 02/05/83 (Proc. DASP
- c) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, e referência:
- 1) JOMAR RAFAEL DE BARROS, ocupante do emprego de Agente Admi manente da Universidade Federal da Paraíba, para a do Departamento de Polícia Federal-DPF, em vaga decorrente da rescisão contratual de CÉLIA PIAU DE ALMEIDA, ocorrida em 03/06/80 (Proc DASP nº 15.042/83);
- d) movimentar, por permuta, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
- Ol) ANTONIO FERREIRA MARTINS, ocupante do emprego de Médico, cúdigo LT-NS-901, classe A, referência NS-05, da Tabela Permanente do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social-IAPAS, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, e
- 02) ANA MARIA FACCI, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe A, referência NS-06, da Tabela Permanente do Institu to Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, para a do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social IAPAS (Procs. nºs 14.915 e 18.004/83);
- e) transferir e movimentar, por permuta, para cargo e emprego de iguais denominação, classe e referência:
- l) CELÊNIO CANTALICE DA NÓBREGA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe A, referência NM-17, do Quadro Permanente da Escola Técnica Federal da Paraíba, para o da Universidade Federal da Paraíba, e
- 2) CARLOS ANTONIO ARAÚJO PESSOA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente da Universidade Federal da Paraíba, para a da Escola Técnica Federal da Paraíba (Procs. DASP nºs 15.772 e 17.887/83);
- f) tornar sem efeito a movimentação, a pedido, de AYRTON MON TEIRO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-26, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, para a do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, efetivada pela Portaria DASP nº 720, de 08/09/83, publicada no Diário Oficial de 09 subsequente(Proc. DASP nº 16.988/83);
- g) tornar sem efeito a movimentação, a pedido, de MARIA APARE-CIDA TAVARES DA CUNHA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, có digo LT-SA-801, classe A, referência NM-10, da Tabela Permanente da Uni versidade Federal de Minas Gerais, para a do Ministério do Trabalho, efe tivada pela Portaria DASP nº 734, de 14/09/83, publicada no Diário Ofi cial de 15 subsequente (Proc. DASP nº 17.912/83);
- h) retificar a movimentação, a pedido, de MARIA DE FATIMA REIS ALVARENGA, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, para a do Ministério da Saúde, efetivada pela Portaria DASP nº 287, de 28/03/83, publicada no Diário Oficial de 30 subsequente, para fazer constar que a mesma é ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, devendo ocupar a vaga decorrente da progressão funcio—nal de MARGARIDA PIRES, ocorrida em 01/09/82, e não como constou da—quele ato (Proc. DASP nº 3.955/83);
- i) retificar a transferência, a pedido, de SIDNEY MATA FERREI 1) retificar a transferência, a pedido, de SIDNEY MAIA FERREI RA, do Quadro Permanente do Ministério da Saúde, para o do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, efetivada pela Portaria DASP nº 299, de 30/03/83, publicada no Diário Ofícial de 08/04/83, para fazer constar que o mesmo é ocupante do cargo de Técnico em Radiologia, código NM-1003, classe B, referência NM-23, devendo ocupar a vaga decorrente da aposentadoria de CÉLIA FERREIRA DE OLIVEIRA, ocorrida em 15/09/80, e não como constou daquele ato (Proc.DASP nº 3453/83);
- j) retificar a Portaria DASP nº 716, de 06/09/83, publicada no Diário Oficial de 09 subsequente, na parte referente à movimentação, ex officio, a fim de declarar que o nome da servidora é MAURA MENEZES JONAS, e não como constou daquele ato.
- l) tornar sem efeito a movimentação, a pedido, de IVANILDE BISSAT AMIM, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, LT-NM-1042, classe A, referência NM-21, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal-IBDF, para a do Ministério da Fazenda, efetivada pela Portaria DASP nº 284, de 25/03/83, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte (Procs. DASP nºs 3281 e 10.635/83).
- m) retificar a Portaria DASP nº 770, de 26/09/83, publicada no Diário Oficial de 27 seguinte, na parte referente ao servidor MANOEL MARCELO DE CASTRO MEIRELLES, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe C, referência NS-20, para considerá-lo movimentado,

ex officio, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica de Previdência Social-INAMPS, e não como constou daquele ato (Proc. DASP no 15 277/02)

Newton Mendes de Aragão

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

- O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 17628/83, resolve:
- Nº 823 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Agente de Portaria, 1.202.B, ocupado por ALCIDES RAMOS, do Quadro Permanente do Ministério do Trabalho para igual Quadro da Secretaria de Planejamento da Presidência da República SEPLAN, destinado à Secretaria Central de Controle Interno, efetuada pela Portaria nº 120, de 04 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte.
- O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta da Portaria nº 728, de 16 de setembro de 1983, do Diretor-Geral do Departamento de Pessoal do Ministério dos Transportes, publicada no Diário Oficial de 20 subse quente, em cumprimento de Decisão Judicial, conforme Processo nº 17.564/83, resolve:
- Nº 824 Tornar sem efeito a redistribuição de 2(dois) cargos de Oficial de Administração, AF-201.14.B, ocupados por CELSO FERNANDO GUINTHER E SEVERINA COELHO DORNELLES, do Quadro Extinto (artigo 6º do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976) da Rede Ferroviária Federal S.A. para o Quadro de Pessoal do Instituto do Açúcar e do Alcool, efetuada pe la Portaria nº 48, de 0º de janeiro de 1977, publicada no Diário Oficial de 13 seguinte.
- Nº 825 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Oficial de Administração, AF-201.16.C, ocupado por CLARA GOMES COSTA LIMA, do Quadro Extinto (artigo 6º do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976) da Rede Ferroviária Federal S.A. para o Quadro de Pessoal do Ministério da Aeronáutica, efetuada pela Portaria nº 676, de 18 de novembro de 1976, publicada no Diário Oficial de 07 seguinte.
- Nº 826 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Chefe de Estação, F-103.11.A, ocupado por PEDRO ALVES PEREIRA, do Quadro Extinto (artigo 6º do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976) da Rede Ferroviária Federal S.A. para o Quadro de Pessoal do Ministério da Marinha, efetuada pela Portaria nº 347, de 21 de março de 1980, publicada no Diário Oficial de 25 seguinte.
- Nº 827 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Agente de Serviços de Engenharia, 1.013.D, ocupado por ALCIDES JOSÉ DE OLIVEI RA e de l(um) cargo de Agente de Portaria, 1.202.A, ocupado por WALTER FERREIRA DA SILVA, do Quadro Permanente do Ministério dos Transportes para igual Quadro da Superintendência Nacional da Marinha Mercante SUNAMAM, efetuada pela Portaria nº 1.298, de 06 de outubro de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 08 seguinte.
- Nº 828 Tornar sem efeito a redistribuição de 4 (quatro) cargos de Oficial de Administração, AF-201.16.C, ocupados por ALBA BALTAZAR PASCOAL, ANALIA TELES DE MENEZES, IRENE ORLANDO e MACNAR LIMA, do Quadro Extinto Parte II do Ministério dos Transportes (funcionário cedido à Rede Ferroviária Federal S.A.) para o Quadro de Pessoal da Superintendência de Seguros Privados, efetuada pela Portaria nº 408, de 13 de agosto de 1976, publicada no Diário Oficial de 20 seguinte.
- O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO DASP, no uso da competência que 1he foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista que a servidora foi considerada desnecessária à lotação do Ministério do Interior, conforme consta do Processo nº 17.686/83, resolve:
- Nº 829 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Assis tente Social, 930.B, ocupado por GLÓRIA MARIA SALES DE BARROS, da Tabe la Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Departamento Nacional de Obras de Saneamento DNOS.
- O emprego ora redistribuído será considerado excedente se ul trapassar as quantidades previstas na distribuição, por classes, da respectiva categoria funcional da lotação do Departamento Nacional de Obras de Saneamento DNOS.
- Na redistribuição de que trata esta portaria deverá ser observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril seguinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Ministério do Interior e do Departamento Nacional de Obras de Saneamento DNOS adotar as medidas constantes do Ofício-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subsequente.
- O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista que o servidor foi considerado desnecessário à lotação do Ministério do Interior, conforme consta do Processo nº 17.685/83, resolve:

- Nº 830 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) cargo de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, l.027.D, ocupado por MANOEL GUSMÃO GOMES, do Quadro Permanente do Ministério do Interior para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem DNER.
- O cargo ora redistribuído será considerado excedente se ultrapassar as quantidades previstas na distribuição, por classes, da respectiva categoria funcional da lotação do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER.
- Na redistribuição de que trata esta portaria deverá ser observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril seguinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Ministério do Interior e do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem DNER adotar as medidas constantes do Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subsequente.
- O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista que os servidores foram considera dos desnecessários à lotação do Ministério do Interior, conforme consta dos Processos nºs 17.687/83 e 17.688/83, resolve:
- Nº 831 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, empregos, com os respectivos ocupantes, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas DNOCS:
- a) l(um) emprego de Médico, 901.C, ocupado por DIÁGORAS COR
- a) I(um) emprego de Medico, 901.C, ocupado por Diagonas COM RÉA JÚNIOR; b) 1(um) emprego de Técnico de Administração, 923.C, ocupa-do por GEORGE DE ALMEIDA BURITI; e c) 1(um) emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, 927.B, ocupado por ANA LÚCIA CARDOSO BURITI.
- Os empregos ora redistribuídos serão considerados excedentes se ultrapassarem as quantidades previstas na distribuição, por classes, das respectivas categorias funcionais da lotação do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas DNOCS.
- Na redistribuição de que trata esta portaria deverá ser observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril seguinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Ministério do Interior e do Depar tamento Nacional de Obras Contra as Secas DNOCS adotar as medidas constantes do Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subsequente.
- O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI-VO DO SERVIÇO PÚBLICO, usando da atribuição conferida pelo artigo 10 da Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970, na redação dada pela Lei nº 6.510, de 19 de dezembro de 1977, em virtude de delegação de compe tência outorgada pela Portaria DASP nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, tendo em vista o disposto na Lei nº 6.781, de 19 de maio de 1980, e o que consta dos Processos DASP nºs 16.270 e 16.518, de 1983, resolve:
- Nº 832 Incluir, mediante transposição, na forma do Anexo I, cargo na Categoria Funcional de Fiscal de Tributos Federais, do Grupo Tributação, Arrecadação e Fiscalização, código TAF-600, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, a partir de 01 de novembro de 1974, para atender ao enquadramento de LUIZ FELIPPE NERY que, em cumprimento de decisão judicial, reverteu à atividade.
- 2. Incluir, mediante transformação, na forma do Amexo I-A des ta portaria, cargos na Categoria Funcional de Fiscal de Tributos Federais, do Grupo Tributação, Arrecadação e Fiscalização, código TAF-600, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para atender ao enquadramento das servidoras ELZA DE SOUZA, MARIA JOSE FORTES NOGUEIRA ESTELLA MENECUCCI DE OLIVEIRA, beneficiadas pelo disposto no artigo lo da Lei no 6.781, de 19 de maio de 1980.
- 3. Em decorrência da aplicação do item anterior, excluir, a partir de 20 de maio de 1980, do cargo de Agente Administrativo, código: SA-801, classe "C" (antiga E), ELZA DE SOUZA e MARIA JOSE FORTES NO-GUEIRA e, da classe "B" (antiga "D"), STELLA MENECUCCI DE OLIVEIRA, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda.
- 4. O posicionamento dos servidores na categoria funcional e classe indicadas no Anexo I é da exclusiva responsabilidade do Orgão de Pessoal do Ministério da Fazenda, ao qual competirá alavratura da apostila declaratória.
- 5. Os efeitos financeiros decorrentes da aplicação do disposto no item 1 vigoram a partir de 01 de novembro de 1974 e a partir de 20 de maio de 1980 para os incluídos na forma do item 2 desta porta
 - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

7441

						ANE	X O I			LOTER	10		
				MI	NISTE:	RIO DA	FAZES	DA		l			
			1016	to ou	Auurg	ia ledera	1)			Occasio:	Presté		
	•		901	D R D.	PIRN	11111	L.			4 31/0	7/75		
	TRIBUTAÇÃO, ARREC	ADAÇÃO I						AF-600		l			
	ORUPO REBUIRDA	(de	aoala	işko e	c64120 I	io Grupo	,			2.2.6	05/08/	75	
	(Itea 1 da Portaria DAS	2 no 00	0832		40 05	٠ ده .	outubr	o de 1983)		J			
	SITUACÃO ANTER	10 K				[SITUAÇÃO ROTA		T			
H. de Cargos	ВЕНОМІНАСТО	Código, Símbolo ou valor	Exercipates	Proviedrior	Quadro ou parte do quadro	N. do cargos fransportos ou transformados	Césigo	DENOMINAÇ	7.0 Y 0 Y 3.0 Y 3.	N.º de fixos previstos na lotação	N.º de empirgos transpostos ou transformados para a Jabela purzanente	N. de vagos pre- vistos es fotação (consignados, também, as Ta- bela permanente)	in exercimite
		ĺ		Π	Ì	2343	601.C	FISCAL DE TRIBUTOS	FEDERAIS C	1930		-	413
1	Agento Físcla de Tributos F <u>í</u> derais	AF-301	-	-	0p-2p	1289		FISCAL DE TRIBUTOS		2702	-	1412	-
٠.						85	601.A	FISCAL DE TRIBUTOS	FEDERAIS A	3088	-	3003 -	-
	1	1			1	3718	1			7720	-	4415	413

	•						A H E	X 8 1 -	- A	-	LOTAC	10		
			MINI	STER	io t	A FAZ	E':DA							
				(Orga	lo cu	AJILIÇ	a federa]			Desparks P	restisatio		
				0011	n R D	PERR					4 31/	07/75		
	-	TRIBUTAÇÃO, ARREC							TAF-600		1			
		GRUPO	(de	sonios	ção e	eddigo (o Grupo)	· ·			D. C. 40	05/08/	15	
		(Item da Portaria DAS	P 7.9 00	0832		05	- 40	outub	ro (* 19)		ļ			
-		SIIVACIO ARTERI	0.8				Ī		SITUACIO TOTE					-
-	K. de Cergos	реноміна с ў о	Códiga, Simbolo ou valor	Excedentes	Proviedrios	Quadro est parte do quadro	N. do cargos. transportos od transformados	Cōligo	околінаско	CLASSE	previetos previetos pa lotação	N. de empregos transpostos ou transformados para a Tabela perranceta	N. de vagos pre- vistos na lotação (consignados, também, as. Ta- bela permaurate)	in executantes à lotoção
-							2343	601.C	FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS	С	1930	-	- 1	413
	3	Agente Piscal de Tributos Pe	r-301	-	_	QP-PI		601.B	FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS	В	2702	-	1409	-
-	3	dórais					1293 85 3721	601.8	FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS	А	3088 7720	-	3003 4412	413

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO POBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 17.868/83, Nº 833 - Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Agente de Portaria, 1.202. A, ocupado por MANOEL GONÇALVES ESTEVES, do Quadro Permanente do Ministério do Trabalho para igual Quadro da Secretaria de Planejamento da Presidência da República - SEPLAN, destinado à Secretaria Central de Controle Interno, ofetuada pela Portaria nº 273, de 23 de março de 1983, publicada no Diário Oficial de 25 subsequente.

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 17.869/83,

Nº 834 - Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Agente Administrativo, 801.C, ocupado por ITAMAR DE SOUZA, do Quadro Permanen te do Ministério dos Transportes para igual Quadro do Ministério do Trabalho, efetuada pela Portaria nº 167, de 22 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 25 subseqüente.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 835, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria nº 1.214, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 15.621/83, resolve:

Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) cargo de Técnico em Comunicação Social, 931.B, ocupado por ÉNIO BACELAR, do Quadro Permanente do Departamento Administrativo do Serviço Público - DASP para o Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER.

O cargo ora redistribuído será considerado excedente se ultrapassar as quantidades previstas na distribuição, por classes, da respectiva categoria funcional da lotação do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER.

Na redistribuição de que trata esta portaria deverá ser observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril seguinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Departamento Administrativo do Serviço Público - DASP e do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem-DNER adotar as medidas constantes do Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subseculente.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

COLEÇÃO DAS LEIS REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL ANO DE 1982

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

	4	
Vol.	Divulgação nº	Léis de:
I	1.382	jan./mar.
III ~	1.384	abr./jun.
ν.	1.394	jul./set.
VII	1.396	out./dez.

Preço: Cr\$ 400,00 cada

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Vol.	Divulgação nº	Decretos de
II	1.383	jan./mar.
ΙV	1.385	abr./jun.
VI	$\cdot 1.395$.jul./set.
VIII	1.397	out./dez.

Preço: Cr\$ 1.400,00 cada

Assinatura de 1982 (Oito Volumes) — Cr\$ 7.200,00 .

ANO DE 1983

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

Vol.	Divulgação nº	Leis de
I	1.399	jan./mar.
III	1.401	abr./jun.

Preço: Cr\$ 400,00 cada

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Vol.	Divulgação nº	Decretos de:
II	1.400	jan./mar.
IV	1.402	abr./jun.

Preço: Cr\$ 1.400,00 cada

Assinatura de 1983 (Oito Volumes) — Cr\$ 7.200,00

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 574, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983 O Ministro de Estado da Justiça, no uso de suas atribuições

Considerando que a Lei nº 781, de 17 de agosto de 1949, modificada pela Lei nº 5.110, de 22 de setembro de 1966 e regulamentada pelo Decreto nº 57.298, de 1º de novembro de 1965, institui o "DIA NA CIONAL DE AÇÃO DE GRAÇAS";

Considerando que cabe ao Ministério da Justica, na Capi tal Federal, a iniciativa de promover a comemoração do "DIA NACIONAL DE AÇÃO DE GRAÇAS", de modo a exaltar-lhe a elevada significação;

R E S O L V E designar EUCLIDES PEREIRA DE MENDONÇA, JACINTO GUERRA, GALBA MAGALHAES VELLOSO, JOSÉ DE ANDRADE, HAROLDO MATEU VENÂNCIO, LUIZ BRESSAN FILHO, DINORĂ MORAIS FERREIRA, JOÃO OSCAR HENRI QUES, RUBENS DE SOUZA SARMENTO, ANTONIO ALBERTO SIMÕES, MARIA SOCORRO ALVES DE MENDONÇA, PERY ISMAEL MACIEL, IRACEMA SILVESTRE DE ARAŪJO e LU CINDA LEMOS DOS SANTOS, para, em Comissão, sob a presidência do primei ro e secretariado pelo segundo, promoverem nesta Capital, as celebrações do "DIA NACIONAL DE AÇÃO DE GRAÇAS" que se comemora no corrente ano a 24 de novembro, incumbindo-se do que for necessário para o maior brilho das solenidades.

IBRAHIM ABI-ACKEL

PORTARIA NO 575, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Ministro de EstadoDA JUSTIÇA, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE constituir um Grupo de Trabalho Integrado pelos Doutores GALBA MAGALHAES VELLOSO, ANTONIO LUIZ DE SOUZA ROCHA, AHYDEVALDA APARECIDA SAMPAIO, SIMONE MENEGALE -BIANCHETTI, JOAQUIM ANTONIO CASTRO AGUIAR e MIRIAM CAMPELO DE MELO AMORIM, para sob a presidência do primeiro e tendo como relator o segundo, elaborar no prazo de noventa dias proposta de revisão da legislação que disciplina a responsabilidade dos Prefeitos e Vereadores, podendo oferecer outras sugestões.

THRAHIM ABI-ACKEL

Atos do Chefe de Gabinete

PORTARIAS DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Chefe do Gabinete do Ministro de Estado da Justiça, no uso de suas atribuições legais,

Nº 572- R E S O L V E dispensar FRANCISCO DE ASSIS ALMEIDA SILVA, da função de Auxiliar de Gabinete, da Tabela de Gratificação pela Representação de Gabinete, a partir de 22 de setembro de 1983, por ter sido movimentado para a Procuradoria Geral da República.

O Chefe do Gabinete do Ministro de Estado da Justiça, usando da competência que lhe foi atribuída pelo art. 3º do Decreto nº 88.242, de 26 de fevereiro de 1976,

Nº 573- R E S O L V E designar, na Tabela de Funções de Gabinete,constante do Diário Oficial de 9 de junho de 1976, para a função de Auxiliar de Gabinete a servidora MARIA EVANIZA DA COSTA PINTO, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006 - Classe "A", a partir des EUCLIDES PEREIRA DE MENDONÇA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

(*) PORTARIA NO 1290, DE 03 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo ar tigo 1º, item V, da Portaria Ministerial nº 246, de 02 de abril de 1981, e tendo em vista decisão do Tribunal de Contas da União no Processo nº TC-15 884/82, RESOLVE:

Considerar aposentado, de acordo com o artigo 4° da Lei nº 6 683, de 28 de agosto de 1979, combinado com os artigos 21, item I, do Decreto nº 84 143, de 31 de outubro de 1979, e 1º, item II, da Lei nº 3 313, de 14 de novembro de 1957, a partir de 26 de de zembro de 1979, MAURÍCIO VIEIRA PORTUGAL, matrícula nº 022 1 868 081, com proventos do cargo de Agente de Polícia Federal, classe B, código PF 505, referência 31, do Quadro Permanente do Departamento de Polícia Federal deste Ministério, com as vantagens da Gratificação por Opera ções Especiais, instituída pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novem bro de 1979 (Processo nº MJ-17 510/83).

WALTER MACHADO OLIVEIRA

(*) - Republicada por haver saído com incorreção do original no D.O. nº 191, de 04.10.83.

MINISTERIO PÚBLICO FEDERAL

Procuradoria Geral da República

PORTARIAS DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O PROCURADOR GERAL DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 372, de 26 de junho de 1981, do Ministro de Estado da Justiça, e tendo em vista o que consta do Processo. PGR nº 55.456/83 (DASP nº 16.913/83), resolve

Nº 241 - Admitir sob o regime da legislação trabalhista, em emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, Tabela Permanente do Ministério Público Federal, em vaga criada pelo Decreto nº 86.695, de 3 de dezembro de 1981, para exercício em Rio Branco-AC, o candidato **MARCUS HENRIQUE PINHEIRO TORRES**, habilitado em concur so público.

A entrada em exercício por parte do candidato ora dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contado da data de publicação da presente Portaria.

O PROCURADOR GERAL DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 372, de 26 de junho de 1981, do Ministro de Estado da Justiça, e tendo em vista o que consta do Processo. PGR nº 55.273/83 (DASP nº 16.600/83), resolve

Nº 242 - Admitir sob o regime da legislação trabalhista, em emprego Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-9, da Tabela Permante do Ministério Público Federal, em vaga criada pelo Decreto nº 88.517, de 14 de julho de 1983, para exercício em Rio Branco-AC, o candidato PAULO AFONSO THOMAZ BEZERRA DE MENEZES, habilitado em concurso pú-

A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contado/đạ data de publicação da presente Portaria.

INOCÊNCIO MÁRTIRES COELHO

Ministério da Marinha

DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA

PORTARIA Nº 212. DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

PORTARIA Nº 212. DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 0527, de 20 de abril de 1976, do Ministério da Marinha, resolve:

I - Designar a Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, Referência NM-18, HELOISA ALCANTARA ANTUNES DE OLIVERA, 7810171, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, para exercer a função de Secretário Administrativo DAI-111.2(M-2-Cr\$ 31.837,00) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), da Capitania dos Portos do Estado de São Paulo (002-561), criada pelo artigo 1º do Decreto nº 75.186, de 03-01-75, ficando, em conseqüência, dispensada da função de Chefe da Seção de Reserva Naval e Exames DAI-111.1(M-1-Cr\$ 24.480,00) (005-561); e

II - Designar a Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, Referência NM-18, ELZA DIAS, 7710144, da Tabela Permanen te do Ministério da Marinha, para exercer a função de Chefe da Seção de Reserva Naval e Exames DAI-111.1(M-1-Cr\$ 24.480,00) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), da Capitania dos Portos do Estado de São Paulo (005-561), criada pelo artigo 1º do Decreto nº 75.186, de 03-01-75, ficando, em conseqüência, dispensada da função de Secretário Administrativo DAI-111.2(M-2-Cr\$ 31.837,00) (002-561).

FERNANDO RODRIGUES VIEGAS Vice-Diretor FERNANDO RODRIGUES VIEGAS Vice-Diretor

Ministério do Exército

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS DGPDMOV, DE 30 DE SETEMBRO DE 1983

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o in ciso 2 do Art 69 do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto no 78.724, de 12 de novembro de 1976, resolve:

Nº 195 - Mandar agregar às respectivas Q M, a contar das datas que se seguem, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), as praças abaixo:

-SUBTEN 100487960-5 FRANCISCO MONTEIRO DA SILVA, QM 07/201, CP 35954-7, do 40º B I

-SUBTEN 018078160-1 JOSÉ WANTUIL ALVES DA SILVA, QM 06/201, CP 50705-3, do 29 G A Cos (RIO-RJ).
-SUBTEN 032680120-6 ALMIRO ANTONIO KULMANN DO AMARAL, QM 10/242, CP 34457-2,

D P B (BRASÍLIA-DF).
-19 SGT 033663910-9 JOÃO BATISTA RIBEIRO BENTO, QM 09/251, CP 47745-5, do 59 B E Cmb (PORTO UNIÃO-SC).

16 Set 83. -SUBTEN 032894790-8 SADY BECK, QM 07/201, CP 51537-9, da Cia Cmdo 14a. Bda

Mtz (FLORIANOPOLIS-SC).
-SUBTEN 017974690-4 CORBINIANO MENEZES FILHO, QM 07/201, CP 52693-9, do 669 BI Mtz (CÁCERES-MT).
-SUBTEN 090691180-5 THIAGO PEREIRA DE SOUZA, QM 07/201, CP 45554-3, da Cia

13a. Bda Inf Mtz (CUIARA-MT).
-29 SGT 071231470-7 ANTONIO BEZERRA LEIROS, QM 09/151, CP 50466-2, do 79 BEComb (NA

08 Set 83. -SUBTEN 034184920-6 VICTOR MELO ALVES, QM_11/271, CP 51589-0, do 39 B Com Ex (POR-TO ALEGRE-RS).
-SUBTEN 071139190-4 ENILSON CABRAL VITORIO TORRES, QM 10/241, CP 48621-7, do 79 BE

Chst (CRUZEIRO DO SUL-AC).
-SUBIEN 033726580-5 AUGUSTO ANTONIO MARTINS, QM 08/233, CP 37671-5, do 89 BLog(POR TO ALEGRE-RS).

-SUBTEN 032490180-0 ELYSALDO FLORES DA SILVA, QM 90/500, CP 41594-3, do H Ge Porto Alegre (PORTO ALEGRE-RS).
-19 SGT 022770480-6 ANTONIO MARINS, QM 09/251, CP 38233-3, do 29 B P E (SÃO PAULO

-39 SGT 071242510-7 WALDIR LETTE DA CRUZ, QM 00/016, do C M R (RECIFE-PE).

09 Set 83. -SUBTEN 018027820-2 WALMIR CARVALHO BASTOS, QM 10/255, CP 43878-8, da Cia Cmdo I Ex (RIO-RJ)

SUBTEN 032894720-5 LUIZ OCTACÍLIO SANSONI, QM 02/201, CP 44102-2, da Cia Ondo 3a. R M (PORTO ALEGRE-RS). -SUBTEN 042102170-0 JOÃO CARLOS VARGAS CEZAR, QM 02/201, CP 42682-5, do 49 RCC (RO SÁRIO DO SUL-RS).

-SUBTEN 051299330-4 RODOLPHO ALEXANDRE GROSS, QM 09/251, CP 37843-0, do 49 RCC (RO SÁRIO DO SUL-RS).

-SUBTEN 032560500-4 JOSÉ SCHIEFFELBEIN, QM 11/271,CP 32512-6, do 169 G A C (SÃO

SUBTEN 033224830-2 ABILATIF IBRAIM ABREO, QM 09/251, CP 35713-7, do 49 BLog (SAN-TA-MARTA-RS).
-SUBTEN 033446210-8 AUREO CARLOS NEUVALD, QM 42/285, CP 39720-8, do 49 BLog (SAN

TA MARIA-RS).
-SUBTEN 017943720-7 AGNELO CARVALHO DA SILVA, QM 08/233, CP 44994-2, do 219 BLog

(RTO-RI) -SUBTEN 042306270-2 MAURILIO ALVES, QM 09/251, CP 35227-8, do CIG (RIO-RI). -SUBTEN 042378770-4 JOSÉ MIRANDA NETTO, QM 11/271, CP 44470-3, da Bia Cmdo AD/4

(POUSO ALEGRE-MG).

SUBTEN 018410870-2 NELSON VICTOR DA SILVA, QM 05/242, CP 33626-3, do PQDCME(RIO

-29 SGT 017980470-3 ARÃO MANOEL SOARES, QM 09/151, CP 36319-2, do C Pr M (RIO-RJ) Nº 196 - Mandar agregar às respectivas Q M, a contar das datas que se seguem, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), as praças abaixo:

D G P (BRASÍLIA-DF).

-SUBTEN 018664210-4 OLAVO COUTINHO DA SILVA, QM 07/201,CP 41008-4, ad \underline{i} do ao D G P (BRASILIA-DF).

-T1 JOSÉ JORGE DA SILVA, à disposição do G M P R. -T1 JOSÉ CÂNDIDO DO NASCIMENTO, à disposição do G M P R.

04 Ago 83. -T2 APARÍCIO XAVIER MARTINS FONTES, à disposição do E M F A. -T2 JOEL CAMARGO DE LIMA, à disposição do E M F A. -T2 JUAREZ GUEDES RIBEIRO, à disposição do E M F A. -T2 RAIMUNDO NONATO DE PAIVA, à disposição do E M F A.

12 Set 83.

-T2 ABELARDO SOARES DA SILVA, à disposição do G M P R.

-T2 JOAQUIM SIMÕES FREITAS CARNEIRO, à disposição do G M P R.

-T2 OSVALDO MACHADO DE OLIVEIRA, à disposição do G M P R.

-T2 WALDIR AZEVEDO GOMES, à disposição do G M P R.

-T2 WALDIR PEREIRA QUINTÃO, à disposição do G M P R.

-T2 ADALBERTO DA SILVA OLIVEIRA, à disposição do G M P R.

-T2 FRANCISCO RAMOS DE LIMA, à disposição do G M P R.

Nº 197 - Mandar reverter as respectivas Q M, a contar das datas que se seguem, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), as praças abaixo:

18 Jul 83. -SUBTEN 033489750-1 OTTO LUDWIG GUNTHER PFINGSTEN, QM 07/201, C P .. 56168-8, adido ao D G P (BRASĪLĪA-DF).

03 Ago 83. -SUBTEN 032902300-6 EDGAR DA SILVA FAGUNDES, QM 90/500, CP 43367-2, adido ao D G P (BRASÎLIA-DF).

20 Set 83.
-SUBTEN 018776290-2 ISRAEL DA SILVA PASSOS, QM 07/201, CP 41851-7, adido a Cia Cmdo CMP/lla. R M (BRASÍLIA-DF).

06 Set 83. -19 SGT 043297570-4 ANTONIO JOSÉ DE SOUZA FILHO, QM 10/242,CP 37154-5, adido ao 219 B Log (RIO-RJ).

30 Jun 83. -29 SGT 012268881-5 OSCAR VASCONCELLOS DE SOUZA, QM 07/101,CP 55029-3, adido ao 22º BI Mtz (BARRA MANSA-RJ).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

Ministério das Relações Exteriores

DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pe la Portaria nº 503, de 12 de novembro de 1982, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicada no Diário Oficial de 17 de novembro de 1982, e tendo em vista o Decreto nº 76 120, de 13 de agosto de 1975, resolve CONCEDER DISPENSA a:

LEONILDA BEATRIZ CAMPOS GONÇALVES ALVES CORREA, Segundo Secretário, da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Estudos e Pesquisa de Mercado, código DAI-112.2, do Departamento de Promoção Comercial.

mento de Promoção Comercial.

CLÁUDIA D'ANGELO, Primeiro Secretário, da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Produtos de Base, código DAI-112.2, do Departamento Econômico.

RICARDO NEIVA TAVARES, Segundo Secretário, da Carreira de Di plomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão da Europa-I, códi go DAI-112.2, do Departamento da Europa.

CECÍLIA DE MEIRA PENNA NEIVA TAVARES, Terceiro Secretário, da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Orçamento e Programação Financeira, código DAI-112.2, do Departamento Geral de Administração.

Eduardo Moreira Hosannah

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

Atos do Chefe de Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 04 de outubro de 1983

O Chefe do Gabinete do Ministro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 18, de 10.01.80, autorizou o Afastamento do País do servidor:

JOSÉ GOMES DE MELLO, do Banco do Brasil S.A., no período de 10.10 a 14.10.83, com ônus, para participar das reuniões do Comitê Executivo e de Diretoria do Banque Arabe et Internationale d'Investissement (BAII) e da Compagnie Arabe et Internationale d'Investissement (CAII), em Paris, assim como da reunião de Diretoria do Banco Lationamericano de Exportaciones S.A. (BLADEX), em Guayaquil (EQUADOR). (Processo nº 0168 - 013187/83-67).

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 406, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O Secretário-Geral do MI NISTERIO DA FAZENDA, no uso das atribuições delegadas pela Portaria MI nisterial nº 161, de 28 de fevereiro de 1980, resolve:

Nomear FRANCISCO DA SILVA ALMEIDA, Matrícula nº 3.000.852-2, Fiscal de Tributos Federais, Código 601, Classe A, Referência NS 11, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer o cargo em comissão de Coordenador da Coordenadoria de Orçamento e Programação Financeira, código DAS-101.1, da Secretaria de Planejamento e Orçamento da Secretaria-Geral.

MAILSON FERREIRA DA NOBREGA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 684, DE 03 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, tendo em vista a orientação traçada pelo Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento do Serviço Público, resolve,

Promover o reajuste da lotação deste Ministério, de conformidade com os quadros anexos, em decorrência das redistribuições de cargos enquadrados no sistema da Lei nº 5.645/74 e da inclusões na forma da Lei 6.781/80, do artigo 99, § 29 do Decreto-lei nº 200/67, da Lei nº 6.184/74, e da Lei nº 7.016/82, ocorridas no 1º semestre de 1983.

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II., DO DECRETO Nº 84 668, DE 29/04/80)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

υρο, πΈΤΒΙΙΤΑ (ÃO, ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO-TAF-600

		SITU	AÇÃO ANT	ERIOR			SI	TUAÇÃO NO	AVA	
· .		CLASS	SE S							
CATEGORIA FUNCIONAL	А	В	C	ESPECIAL	TOTAL	А	В	C	ESPECIAL	TOTAL
					·	40%;	30%	, zo%	10%	
TAF - 601 - FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS.	3.111	2.340*	1.554	777	7.782	3,114	2.334	1.556	778	7.782
Incluidos por Transposição e Revertidos pelas Port. DASP/001,164,462/83 e SGMF/017,228/83.										,
Classe "B" - (+) 6 TAF-602 - CONTROLADOR DE ARRECADA-	1.450*	1.085	723	361	3.619	1.450	1.085	7.23	361	.3.619
ÇÃO FEDERAL. Incluido pela Portaria DASP/016/83 Classe "A" - (+) 1	•									

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, "ITEM Y . DO DECRETO Nº 84669, DE 29/04/80)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: ARTESÂNATO - ART-700

			SITUAÇÃ	O ANTER	IOR				SITUA	ÇÃO NOV	1	
•			CLASSES			TOTAL ,						
CATEGORIA FUNCIONAL	ARTÍFICE	ARTÍFICE ESPECIALIZADO	CONTRA MESTRE	MESTRE	ESPECIAL		ARTÍFICE	ARTÍFICE ESPECIALIZADO 30 %	CONTRA MESTRE	MESTRE	ESPECIAL 5 %	TOTAL
ART-701 - ARTÍFICE DE ESTRUTURA DE OBRAS E METALURGIA	05*	02	01	_	-	08	05	02	01	_	-	08
Redistribuido pela Portaria DASP/ 213/83. Classe "A" - (-) 1			đ			·					,	•
ART-704 - ARTÍFICE DE CARPINTARIA E MARCENARIA	50	36	17	11	05	119	51	35	17	11	Q5	119 ,
Redistribuido pela Portaria DASP/ 074/83.										,		
Classe "B" - (+) 1					1	1			,	1		ļ

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: SERVIÇOS AUXILIARES - SA-800

		SITU	JAÇÃO ANT	ERIOR	•		s	ITUAÇÃO NO	OVA	
		CLAS	SES				CLA	SSES		
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	c .	ESPECIAL	TOTAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL
						40%	30%	20%)	10%	
SA-801-AGENTE ADMINISTRATIVO	3.460*	2.595*	1.735*	865.*	8.655	3.463	2.596	1.731	865	8.655
Redistribuídos pela Port.DASP/072, 084,143,194,195,144,329,330,386 e 412/83. Revertidos à Atividade pelas Port. SG/MF/ 259/82 e 017/83.			,	,						• •
Classe "A" - (-) 4 Classe "B" - (-) 3 Classe "C" - (+) 3 Classe "S" - (-) 1										
·										

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM I . DO DECRETO Nº 84 669. DE 29/04/80)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO, SERVIÇOS AUXILIARES

		SITUAÇÃO	ANTERIOR	-	·	SITUAÇ	ÃO NOVA			
		CLASSES				CLASSES				
CATEGORIA FUNCIONAL	Α	В	ESPECIAL	TOTAL	A	В	ESPECIAL	(TOTAL		
•		•			55%	35 %	10%			
SA - 802 - DATILÓGRAFO	852*	540	154	1.546	. 851	541	154	1.546		
Redistribuido pela Port.DASP/072/83								·		
Classe "A" - (+) l			1							

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: XUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR - NS-900

	,	SITU	JAÇÃO ANT	ERIOR	SITUAÇÃO NOVA							
		CĹAS	SES			CLASSES						
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	C .	-ESPECIAL	TOTAL	A \	В	С	ESPECIAL	TOTAL		
•			:			, 40%]	30%	20%	10%			
NS = 924 - CONTADOR	169*	128*	85*	35* _	378	164	122	81	40	407		
Redistribuídos pelas Port.DASP/037,143,144 194,195,329,386 e 387/83.												
Classe "A" - (-) 5							į					
Classe "B" - (+) 6												
Classe "C" - (+) 4						1 .	į					
Classe "S" - (+) 5		İ	<u> </u>							-		

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRETO Nº 84669, DE 29/04/80)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR - NS-900

		SIT	UAÇÃO AN	TERIOR				SITUAÇÃO NO	OVA	
		CLA	SSES		!		CLASSES			
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL
						40%	30%	20%	10%	1
NS-931 - TÉCNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL Redistribuído pela Port.DASP/329/83	23 .	16	11	06*	56	24	16	11	05	56
Classe "S" - (+) l NS - 934 - AUDITOR	06*	04*	00*	00*		04	03	. 02	01	10 }
Redistribuídos pelas Port.DASP/143, 194 e 195/83.	•								-	
Classe "A" - (-) 9 Classe "B" - (-) 5 Classe "C" - (-) 6 Classe "S" - (-) 3										

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MEDIO - NM - 1000

	,	SITUAÇÃO	ANTERIOR			SITUAÇÃO NOVA				
Į		CLASSE \$								
CATEGORIA FUNCIONAL	Α .	В	ESPECIAL	TOTAL	A	В	ESPECIAL.	T.OTAL		
					55%	35 %	10%			
- 1001 - AUXILIAR DE ENFERMAGEM	25*	14	04	43	24	15	04	43 /		
distribuído pela Port.DASP/013/83	•	•								
asse "A" - (+) l		•					Ì			

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSEL

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM - 1000

			SITUAÇĀ	O ANTE	RIOR		SITUAÇÃO NOVA					
	CLASSES					CLASSES						
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	С	D	ESPECIAL	TOTAL	А	В	С	D	ESPECIAL	TOTAL .
							INALTERADA	INALTERADA'	55 %	35%	10%	
NS - 1027 - AGENTE DE TELECOMUNCA- ÇÕES E ELETRICIDADE	51	23	75*	48*	13	210	51	23	76	4.7	13	210 \(\lambda \),
Redistribuídos pela Port. DASP/Q55,				ļ <i>.</i>]		1.		•
397/83.							l					
Classe "C" - (-) 1		,			ļ		1					,
Classe "D" - (+) 1]		ŀ			

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM IX , DO DECRETO Nº 84669, DE 29/04/80-)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM - 1000

		SITUAÇÃO ANTERIOR						, SITUAÇÃO NOVA				
ļ		CLASSES							CLASSES		-	
CATEGORIA FUNCIONAL	Α	В	C	, D	ESPECIAL	TOTAL	A	B INALTERADA	C 55 %	D 35 %	ESPECIAL	TOTAL
NM - 1038 - AGENTE DE TRANSPORTE MARÍTIMO E FLUVIAL	219 *	02	43	26	0.7	297	219	02	43	26	0.7	297 }:
Redistribuídos pela Port. DASP/212/ 83. Classe "A" - (-) 3									· ·			ι;

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO:OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM - 1000

		SITUAÇÃO	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA				
		CLASSES				CLASSE S		·	
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	ESPECIAL	TOTAL	А	В	ESPECIAL	ŤOTAL	
	•	•			55%	35 %	10%		
4 - 1042 - TÉCNICO DE CONTABILIDA- DE	459*	297*	89*	845	466	295	,84	845	
edist. pelas Port.DASP/37,133,143, 43,195,330,359,386,354,387,388,389, 83.									
lasse "A" - (-) 5									
.asse "B" - (+) 3			ŀ						
lasse "S" - (+) 5	* "	,		1	ļ. (•		· ·	

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO:OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM. - 1000

		SIT	υΑςΆΟ ΑΝΊ	ERIOR		SITUAÇÃO NOVA				
, '		CLAS	SSES				CLA	SSES		
CATEGORIA FUNCIONAL	Α	В	С	ESPECIAL	TOTAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL
				•	•	40%	_30%	20%	10%	11
NM - 1043 - AGENTE DE MECANIZAÇÃO E APOIO	140*	104*	70*	36*	350	140	105	70	35	350 Å ,
Redistribuídos pelas Port. DASP/329 e 386/83.					. • · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					
Classe "A" - (+) 1 Classe "B" - (+) 1 Classe "C" - (+) 2							-			• •
Classe "S" - (+) 2					:				<u> </u>	

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM I . DO DECRETO Nº 84 669, DE 29/04/80)

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO. SERVIÇOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA - TP 1200

		SITUAÇÃO	ANTERIOR			SITUAÇÃO NOVA				
•		CLASSES				CLASSES				
CATEGORIA FUNCIONAL	Α	В	ESPECIAL	TOTAL	А	В	Especial	· TOTAL		
					23%	35 %	10%			
TP-1201-MOTORISTA OFICIAL	91*	56*	17*	164	91	57	1.6	164		
Redistribuidos pelas Port.DASP/329 e 431/83. Classe "A" - (+) İ Classe "B" - (-) 1 Classe "S" - (+) 1					- ,					

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

MINISTÉRIO DA FAZENDA

GRUPO: SERVIÇOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA - TP - 1200

		SITUAÇÃO	ANTERIOR			SITUAÇ	ÃO NOVA	
		·CLASSES				CLASSES		, .
CATEGORIA FUNCIONAL	Α	В	c ·	TOTAL	A 55%	B 35%	C 10%	TOTAL
TP-1202-AGENTE DE PORTARIA Redistribuídos pelas Port.DASP/55, 72,84,140,143,329 e 443/83. Revertido pela Port. SGMF/258/82. Classe "B" - (+) 1	707	450*	128	1.285	7.08	449	. 128	1.285

PORTARIA Nº 689, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, nº 198, de 03.05.82, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, e atendendo diligências do Tribunal de Contas da União, resolve,

Retificar as aposentadorias dos servidores do Quadro Permanente deste Ministério, constantes da relação anexa.

JORGE CAETANO

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA DP Nº 689, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983, REFERENTE A RETIFICAÇÃO DE ATOS DE APOSENTADORIA

	Nove	PORTAR	IA A SER	ALTERADA	ALTER	RAÇÃO	PROCESSO
MATRICULA	NOME	Nº.	. DATA	D.O.	ONDE SE LÊ	LEIA-SE	PROCESSO
2.035.477-0	HAROLDO GUETROS BERNARDES	465	06/10/82	19/10/82	do com os arts. 102, item T, alinea a, da Emenda Consti- tucional no 1, de 17/10/69,	grafo 29, da Emenda Cons	0167.515/82
1.327.079	MÁRCIO DE ALBUQUERÇUE RABELLO	203 e 568	26/05/80 04/12/80	09/12/80	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional nº 1, de 17/10/69, "ex-vi" do art.	102, item I, alinea <u>a</u> , da Emenda Constitucio	0768-50.160/75

			PORTAR	IA A SER	ALTERADA	ALTE	RAÇÃO	
	MATRÍCULA	NOME	Nº	DATA	D.O.	ONDE SE LÊ	LEIA-SE	PROCESSO
				•		22 do Decreto nº 84 143, de 30/10/79, combinados com o art. 184, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, por es	Decreto nº 84 143, de 30/10/79, combinados com os arts. 184, item 1 e 187 da Lei nº 1 711. de 28/10/52 por	
	1.963.024-7	NADIR NOVAIS	503	20/07/83	٠	801, Classe B, Ref. NM-24, com os proventos correspon dentes à classe C, Ref. NM-29, na forma dos arts.101, item III, parágrafo único e 102, item I, alínea a, parágrafo 29 da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52 e 1º da Lei nº 6 701, de 24/10/79.	801, Classe S, Ref. NM-32, na forma dos arts. 101, item III, parágrafo único e 102, item I, alínea a, parágrafo 2º da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II da Lei nº 1 711, de 28/10/52 e 1º da Lei nº 6 701, de 24/10/79.	0680-5898/83
	1.506.793-9	MARIA DA GLÓRIA PEREIRA DE CARVALHO	503	20/07/83		com os proventos correspon dentes à Classe C, Ref. No -29, na forma dos arts.101, item III, paragrafo único e 102, item I, alinea a, e paragrafo 29, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da	801, Classe S, Ref. NM-32, na forma dos arts. 101, item III, parágrafo único e 102, item I, alínea a, parágrafo 29 da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II da Lei nº 1 711,de 28/10/52 e 1º da Lei nº 6 701, de 24/10/79.	0680-5886/83
•	1 593,722	SATURNINO ALVES GARCIA	49	06/02/79	12/02/79	item I, alinea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados como art. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52.	Arts. 197, alínea c, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69 e 1º da Lei nº 5 315, de 12/09/67 com binados com o art. 1º da Lei nº 3 906, de 19/06/61 com os proventos elevados à classe B, Ref. 50, obser vando-se o limite Constitucional estabelecido no pa rágrafo 2º do art. 102.	0665.50924/78
	1.650.420-8	JOSÉ DUTRA MENDES	451	23/06/83	•	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a.e pară grafo 29 da Emenda Constītucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, com os proventos correspondentes à Classe S, Ref. NM-32.	Arts, 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, com os proventos correspon dentes à Classe S, Ref. NM -32, por estar amparado pelo art. 177, parágrafo lº, da Constituição Federal, de 1967.	0380.5084/83
	1.885.428-1	PEDRO JOSÉ DE SOUZA	308	03/05/83		Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item II, parágra fo 2º da Lei nº 1 711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei nº 6 732, de 04/12/79, alterada pelo De creto-lei nº 1746, de 27/12/79, com as vantagens da função de Delegado da Receita Federal em Joaçaba, Santa Catarina, código DAS -101.2	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item II, para grafo 2º da Iei nº 1 711, de 28/10/52, nova redação dada pela Iei nº 6 732, de 04/12/79, alterada pelo Decreto-lei nº 1 746, de 27/12/79, com as vanta gens da função de Defegado da Receita Federal em Joa çaba, Santa Catarina, códi go DAS-101.2 e art. 5º do Decreto-lei nº 1 709, de 31/10/79.	0983.2845/83
	1.185.899	ÁLVARO DIAS DA COSTA	GB-210	13/06/69	18/06/69	Art. 176, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outu bro de 1952, agregado ao Quadro de Pessoal, Parte Permanente, deste Ministé rio, na função de Chefe da Seção de Abastecimen tos do Serviço de Mate rial, da Casa da Moeda, símbolo 5-F.	Art. 176, item II, combina do com o art. 184, item III, da Lei no 1 711, de 28/10/52, por estar amparado pelo art. 177, parágra fo 10 da Constituição Federal de 1967, agregado ao Quadro de Pessoal, Parte Permanente deste Ministério, na função de Chefe da Seção de Abastecimentos do Serviço de Material da Casa da Moeda, símbolo 5-F.	0768-15918/68

MATRÍCULA	NOME	PORTAR	IA A SER	ALTERADA	ALTE	RAÇÃO	PROCESSO
MATRICULA	NOME	N°	DATA	D.O.	ONDE SE LÊ	LEIA-SE	PROCESSO
1.555.138	MAURO VARELA DA FONSECA E SILVA	167	28/04/81	29/04/81	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item II, parágrafo 2º, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6 732, de 05/12/79.	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados como art. 180, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6 732, de 04.12/79.	0283-4041/81
1.023.521-3	RAFAEL RIBEIRO DA SILVA	561	15/08/83	17/08/83	Art. 197, alínea c, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinado com o art. 180, item II, parágrafo 2º, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei nº 6 732, de 04/12/79 e art. 5º do Decreto-lei nº 1 709, de 31/10/79	Art. 197, alínea c, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinado com os arts. 1º, da Lei nº 3 906, de 19/06/61 e 180, item II, parágrafo 2º, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei nº 6 732, de 04/12/79 e art. 5º do Decreto-lei nº 1 709, de 31/10/79.	0610-17003/83
1.143.081	AIBERICO JOSÉ CUPERTINO DOS REIS	340	16/05/83	17/05/83	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional nº 1, de 17/10/69, com as van tagens do art. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52, por estar ampa rado pelo parágrafo 1º do art. 177 da Constituição Federal de 1967 e do art. 5º do Decreto-lei nº 1 709, de 31/10/79.	Arts. 101, item III e 102, item I, alînea a, e pară grafo 29 da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Lei nº 1 711, de 28/10/52 e 5º do Decreto-lei nº 1 709, de 31/10/79.	0716.0294/74
2.177.866	OSNI CHAVES CABRAL	287	27/07/82	29/07/82	Arts. 176, item III e 178, item III da Lei nº 1 711, de de 28/10/52, nova redação dada pela Lei nº 6 481, de 05/12/77, combinadamen te com o art. 1º da Lei nº 5 315, de 12/09/67, em fa ce da opção pela pensão militar, na forma do art. 30 da Lei nº 4 242, de 1963.	item II da lei nº 1 711,de 28/10/52, nova redação da da pela Lei nº 6 481, de 05/12/77, combinados com os arts. 1º, da Lei	0983 - 1562/81

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendências Regionais da Receita Federal

1ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 1ª REGIAÃO FISCAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Sr. Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30.03.79, resolve:

Nº 258 - Designar IVAN DA SILVA NASCIMENTO, Controlador de Arrecadação Federal, Classe "A", Referência NS-08, Matrícula nº 3.003.050-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função código DAI-112.3, de Assistente do Delegão do da Receita Federal em Campo Grande-MS.

Nº 259 - Designar VALDIR ALVES, Controlador de Arrecadação Federal, Classe "A", Referência NS-08, Matrícula nº 3.003.045-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função código DAI-111.2, de Chefe da Seção de Preparação de Julgamento de Processos de Tributos Diversos, da Delegacia da Receita Federal em Campo Grande-MS.

Nº 260 — Designar JOÃO CARLOS CAMPOS, Controlador de Arrecadação Federal, Clas se "A", Ref. NS-8, Matrícula nº 3.002.602-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fa zenda, para exercer a função código DAI-111.2, de Chefe do Setor de Controle de cessamento da Divisão de Informações Econômico Fiscais desta Superintendência.

HAROLDO BRAGA LOBO

9ª Região Fiscal

Portarias GAB.0900.1 de 26 de setembro de 1983

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 9a.REGIÃO FISCAL,usan do da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 381 Dispensar Pedro Gomes Giffoni, Agente Administrativo, Classe B, referência NM-25, matrícula nº 2.022.377-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3, de Chefe da Seção de Arrecadação e Informações Econômico-Fiscais, da Inspetoria da Receita Fe deral em Paranaguá-PR, a partir da data de sua posse na função Código DAI-112.3, de Assistente do Inspetor da Receita Federal em Paranaguá-PR, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 382 Dispensar Luiza Nair Martins Korquievicz, Agente Administrativo, Classe A, referência NM-20, matricula nº 5.007.118-1, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAT-111.2, de Chefe do Setor de Controle de Mercadorias Apreendidas, da Inspetoria da Receita Federal em Paranaguá-PR, a partir da data de seu exercício na função Código DAI-111.2, de Chefe do Setor de Apoio Administrativo, da mesma Inspetoria, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 383 Dispensar Luiz Gonzaga Guimarães Nascimento, Agente Administra tivo, Classe C, referência NM-27, matricula nº 2.022.372-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.1, de Se cretário Administrativo, do Inspetor da Receita Federal em Paranaguá-PR, a partir da data de sua posse na função Código DAI-111.2, de Chefe do Setor de Controle de Mercadorias Apreendidas, da mesma Inspetoria, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 384 Dispensar Diva Lopes Cabral, Agente Administrativo, Classe C, referência NM-25, matrícula nº 2.022.375-7, do Quadro Permanente do Ministerio da Fazenda, da função Código DAI-111.2, de Chefe do Setor de Apoio Administrativo, da Inspetoria da Receita Federal em Paranaguá-PR, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 385 Tornar insubsistente a Portaria GAB.0900.1 nº 315, de ll.08.83, publicada no DOU de 24.08.83, que designou Alamir Santos Gomes, Fiscal de Tributos Federais, Classe A, referência NS-14, matricula 2.410.030-7, para exercer a função Código DAI-111.3, de Chefe de Equipe de Fiscalização, desta Superintendência, na Inspetoria da Receita Federal em Paranaguá-PR.

Nº 386 Designar Alamir Santos Gomes, Fiscal de Tributos Federais Classe A, referência NS-14, matrícula nº 2.410.030-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.3, de Chefe da Seção de Tributação, da Inspetoria da Receita Federal em Paranaguã, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 387 Designar Pedro Gomes Giffoni, Agente Administrativo, Classe C, referência NM-25, matrícula nº 2.022.377-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-112.3, de Assistente do Inspetor da Receita Federal em Paranaguã-PR, em caráter Provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes dos cargos integrantes da lotação das categorias funcionais de Fiscal de Tributos Federais ou Controlador da Arrecadação Federal, correlatas com a referida função, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 388 Designar Luiz Gonzaga Guimarães Nascimento, Agente Administrativo, Classe C, referência NM-27, matricula nº 2.022.372-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI 111.2, de Chefe do Setor de Controle de Mercadorias Apreendidas, da Ins

petoria da Receita Federal em Paranagua-PR, constante do Decreto 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Designar Lúcia Maria Teixeira da Silva Garcia, Agente Adminis trativo, Classe A, referência NM-17, matrícula nº 5.007.049-5, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAT 111.1, de Secretária Administrativa, do Inspetor da Receita Federalem Paranaguá-PR, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 390 Designar Balbina Joaquina Lopes Cabral Nicoceli, Agente Administrativo, Classe B, referência NM-23, matrícula nº 5.006.988-8, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.3, de Chefe da Seção de Arrecadação e Informações Econômico-Fiscais, da Inspetoria da Receita Federal em Paranaguã-PR, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes dos cargos integrantes da lotação das categorias funcionais de Fiscal de Tributos Federais e Controlador da Arrecadação Federal, correlatas com a referida função, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 391 Designar Luiza Nair Martins Korquievicz, Agente Administrativo, Classe A, referência NM-20, matrícula nº 5.007.118-1, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI 111.2, de Chefe do Setor de Apoio Administrativo, da Inspetoria da Receita Federal em Paranaguá-PR, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

MASSAD DEUD ETIHO

ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDARÍA

PORTARIA Nº 131, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O.DIRETOR-GERAL DA ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÂRIA ESAF no uso de suas atribuições legais, resolve:

Designar DAGMAR GONÇALVES MARTINS, ocupante da Função de As sessoramento Superior (FAS), matricula no 7.000.100-6, para responder pelo expediente da Coordenadoria de Recrutamento e Seleção/ESAF, função corresponde a DAS-101.1, durante o período compreendido entre 05.10.83 a 02.01.84, correspondente ao impedimento simultâneo do tit $\underline{\mathtt{u}}$ lar e do substituto eventual da referida função, em virtude de constantes deslocamentos a serviço desta Escola.

ROBERTO BARBOSA DE CASTRO

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DOS TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pe la alínea "a" do item II, da Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983 (IN D.O. de 21 seguinte). RESOLVE:

Nº 771 - I - Admitir sob o Regime da Legislação Trabalhista(CLT) no emprego abaixo a candidata habilitada em concurso público.

AGENTE DE PORTARIA - LT-TP.1202-C1.A - REF. NM-1

1. LUCI DA SILVA PACHECO, na vaga decorrente da movimentação de Antonio Pereira Soares de Oliveira.

II.- A entrada em exercício por parte da candidata da<u>r</u> -se-ã no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Port<u>a</u>

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Por taria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Dia rio Oficial de 21 seguinte, e em cumprimento ao Acordão proferido pelo Egrégio Tribunal Federal de Recursos, na Apelação Civel nº 41.970 - Bahia, constante do Processo MT nº 25.637, de 1978,

Nº 772 - R E S O L V E alterar a Portaria Coletiva nº 338, de 10 de maio de 1979, publicada no Diário Oficial de 17 seguinte, na parte que concedeu aposentadoria a ETELVINO ALVES DOS SANTOS, matrícula nº 33.313, no cargo de Auxiliar de Maquinista F-122.8, do Quadro Extinto - Parte V (Viação Ferrea Federal Leste Brasileiro), deste Ministério, de acordo com o artigo 101, item III, combinado com os artigos 102, item I, alínea a, da Constituição da República Federativa do Brasil, 177,§ 1º, da Constituição do Brasil de 1967 e 184, item II, da Lei nº 1 711/52, a partir de 28 de fevereiro de 1973, data do desligamento em virtude de a posentadoria previdenciária, para declará-la efetivada no cargo de Ma quinista de Estrada de Ferro F-121.10.A, de acordo com o artigo 101, item III, combinado com os artigos 102, item I, alínea a, da Constituição da República Federativa do Brasil, 177, § 1º, da Constituição do Brasil de 1967 e 184, item I, da Lei 1 711/52, a partir de 17 de maio de 1979, ficando insubsistente os demais atos que introduziram alterações na con cessão inicial (Processo nº 32.027/79).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o que consta do Processo MT nº 55.138, de 1971, RESOLVE:

Nº 773 - I - Tornar insubsistente a Portaria Coletiva nº 164, de 28 de junho de 1972, publicada no Diário Oficial de 13 de julho de 1972, na parte que concedeu aposentadoria a JOSÉ DOS SANTOS, matrícula nº 5.000.038, ocupante do cargo de Oficial de Administração AF-201.16.C, do Quadro Suplementar deste Ministério, de acordo com o artigo 101, item III e 102,item I, alínea "a",da Constituição Federal, combinados com a Lei nº 1.162/50 (Processo nº 55.138/71);

II - Considerar aposentado nos termos da Súmula nº 74, do Tribunal de Contas da União, publicada no Diário Oficial de 16 de de zembro de 1976, o servidor inscrito abaixo:

1 - JOSÉ DOS SANTOS, matrícula nº 5.000.038, ocupante do cargo de Oficial de Administração AF-201.16.C, do Quadro Suplementar deste Ministério, de acordo com o artigo 101,item III e 102,item I, alínea "a",da Constituição da República Federativa do Brasil,combinados com a Lei nº 1.162/50, a partir de 29 de dezembro de 1972.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Por taria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Dia rio Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o que consta do Processo nº 2007, de 1007 26.343, de 1983,

N? 774 - RESOLVE conceder aposentadoria a RUY BARREIROS DA SILVA, matrícula nº 1.013.078-0, no cargo de Tesoureiro Auxiliar de 2º Categoria, do Quadro Suplementar deste Ministério, de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 1020 item I, alínea a, da Constituição da República Federativa do Brasil.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83.844, de 14 de agosto de 1979,

Nº 775 - RESOLVE designar RUBEM FIGUEIRA POSTIGA, para exercer a função de confiança de Coordenador-Executivo da Secretaria-Geral, código LT-DAS-101.2, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Descreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 781, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 22, do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980, e tendo em vista o que consta do Processo nº 16.743/82,

RESOLVE declarar nula, de acordo com o artigo 20, do De creto nº 84.669, de 29 de abril de 1980, a Progressão Vértical concedida pela Portaria nº 222/83, publicada no Diário Oficial de 21.03.83, ao servidor ANTONIO ALVES DE OLIVEIRA, matrícula nº 2.159.193 - 3º BEC, da classe "A", referência NM-04 para a classe "B", referência NM-05; da ca tegoria funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos NM-1006, com efeitosa partir de 01.03.83.1.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

Diretoria de Pessoal

Portarias de 03 de Outubro de 1983.

O Diretor da Diretoria de Pessoal, usando das atribuições que lhe conferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23.04.71, publicada no Diário Oficial da União, de 05.05.71, do artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10.10.73, e tendo em vista o dispos to na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46 de 19 de Agosto de 1975, resolve: Agosto de 1975, resolve:

nº 3176 - designar Geraldo Ribeiro, matrícula nº 2.097.832, ocupante do Cargo de Tecnologista, Classe "B", referência NM-26, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Fiscalização, do Serviço de Transporte Rodoviário, da Reprequanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho de 1975.

nº 3184 - designar João Lira Bastos, matrícula nº 31.134, ocupante do Emprego de Engenheiro de Operações, Classe "A", referência NS-01, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 3/1, do 3º Distrito Rodoviário Federal do DNER, em caráter provisório, enquanto houver in suficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes de la Categoria Funcional de Engrepheiro, correlata com a re da lotação da Categoria Funcional de Engenheiro, correlata com a

ferida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho

nº 3187 - designar Jōsio Felicio da Silva, matrícula nº 31.337,ocupan te do Emprego de Engenheiro de Operações, Classe "A", referência NS-01, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Roda gem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111. I (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 3/3, do 3º Distrito Rodoviário Federal do DNER, em caráter provisório, enquanto hou ver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Engenheiro, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho de 1975. junho de 1975.

nº 3188 - designar Dumont Gonçalves Mota, matrícula nº 31.354, ocupan te do Emprego de Engenheiro de Operações, Classe "A", referência NS-01, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Roda gem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 3/5, do 3º Distrito Rodoviário Federal do DNER, em caráter provisório, enquanto hou ver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Engenheiro, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho de 1975. de 1975.

nº 3192 - designar Luiz Gonzaga de Oliveira, matrícula nº 1.020.935, ocupante do Cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, Clas se "Artífice Especializado", referência NM-13, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Se tor de Oficina, da Residência 3/3, do 3º Distrito Rodoviário Federal, do DNER, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de ser vidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Cate goria Funcional de Artífice de Mecânica, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 0º de junho de 1975.

O Diretor da Diretoria de Pessoal, usando das atribuições que lhe con ferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento da Autar quia, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com o disposto no De creto nº 75.818, de 4 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106, do Diário Oficial da União de 9 de junho de 1975, resolve:

nº 3175 - designar Luiz Valdemir Silveira Zacarias, matrícula número 2.200.109, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, Classe "C", referência NM-28, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI 111.1 (OC), de Chefe da Seção de Passageiros, do Serviço de Transpor te Rodoviário, da Representação do DNER em Brasília-DF.

nº 3177 - designar Osvaldisson Jorge de Aquino, matrícula número 2.200.028, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, classe "C", referência NM-28, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI 111.1 (OC), de Chefe da Seção de Cargas, do Serviço de Transporte Rodoviário, da Representação do DNER em Brasília-DF.

nº 3178 - dispensar a partir de 28.10.81, o Engenheiro Protásio reira e Castro, matrícula nº 80.052, da Função integrante da Caria de Direção Intermediária, código DAT-111.1 (NS), de Chefe da ção de Pesquisas, do Laboratório de Pesquisas, da Divisão de Pesas, do Instituto de Pesquisas Rodoviárias. Categ<u>o</u>

nº 3179 - designar Godart Gonçalves Ramos, matrícula nº 131.377, ocu pante do Emprego de Engenheiro, Classe "A", referência NS-10, da Tabe la Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Ca tegoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Supervisão Geral, da Residência 1/3, do 1º Distrito Rodoviã

nº 3180 - dispensar o Engenheiro de Operações João Lira Bastos, matrícula nº 31.134, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Núcleo 3/1, do Serviço de Polícia Rodoviária Federal, do 3º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3181 - dispensar o Engenheiro Raimundo Jarilo de Moura, matricula nº 2.148.347, da Função integrante das Categorias de Direção Interme diária, código DAT-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 3/5, do 3º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3182 - dispensar o Engenheiro Valdevino Cabral Filho, matrícula nº 153.171, da Função integrante das Categorias de Direção Intermedia ria, código DAI-111.2(NS), de Chefe da Residência 3/4, do 3º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3183 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conserva ção, da Residência 3/3, do 3º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 06.07.81, em consequência da aposentadoria de seu titular, João Ferreira Rodrigues, matrícula nº 1.020.597, na data em referência.

nº 3185 - designar Raimundo Jarilo de Moura, matrícula nº 2.148.347 , ocupante do Cargo de Engenheiro, classe "A", referência NS-05, do Qua dro Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Residência 3/4, do 3º Distrito Rodoviário Federal. μ

nº 3186 - designar Valdevino Cabral Filho, matrícula nº 153.171, ocu pante do Emprego de Engenheiro, Classe"B", referência NS-16, da Tabe la Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Ca tegoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 3/4, do 3º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3195 - designar Mario Cesar Cavalcante Lopes, matrícula nº 31.140, ocupante do Emprego de Patrulheiro Rodoviário Federal, classe "C", re ferência NM-24, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Núcleo 3/1, do Serviço de Polícia Rodoviária Federal, do 3º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3196 - dispensar o Desenhista Walci Povoa, matrícula nº 2.243.728, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 6/9, do 6º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3197 - dispensar o Engenheiro José de Souza Dias Duarte, matricula nº 64.126. da Funcão integrante das Categorias de Direção Intermedi<u>ã</u> nº 64.126, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediã ria, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Supervisão Geral, da Residência 6/17, do 6º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3201 - designar ELSON ALMEIDA, matrícula nº 2.151.806, ocupante do Cargo de Engenheiro, classe "A", referência NS-05, do Quadro Permanen te desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conservação, da Residência 6/9, do 6º Distrito Rodoviário Federal.

nº 3202 - designar Elias João Barbosa, matricula nº 64.375, ocupante do Emprego de Engenheiro, classe "A", referência NS-05, da Tabela Per manente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Catego ria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Se ção de Supervisão Geral, da Residência 6/17, do 6º Distrito Rodoviã rio Federal.

O Diretor de Pessoal, usando da competência delegada pelo Sr.Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 5 de maio de 1971, resolve:

nº 3204 - alterar a Portaria nº 1.887, de 14 de junho de 1983, publica da no D.O.U. de 22 do mesmo mês, que concedeu aposentadoria a NYSETTI CARVALHO SIMÕES, matrícula nº 1.165.485, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-31, do Quadro Permanente deste Órgão, lotada na Sede Central, para conside rá-la aposentada, a partir de 03.04.83, com base no artigo 176 item 11, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 6.481, de 05.12.77, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei número 1.711 de 28 de outubro de 1952, em comformidade com o disposto no artigo 1º da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979.

nº 3205 - aposentar com base no artigo 176 item II, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pe la Lei nº 6.481, de 05.12.77, o servidor SAID JORGE SCHOUCAIR, matrícula nº 2.108.433, ocupante do cargo de Economista, código NS-922, classe "A", referência NS-05, do Quadro Permanente deste Orgão, lota do no 21º Distrito Rodoviário Federal, com as vantagens da Classe "B", referência NM-12, de acordo com o artigo 184 item I, da Lei nº 1711/52, observado o disposto no parágrafo 2º do artigo 102 da Constituição, face ao contido na IN-107/79 DASP.

PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI:

RETIFICAÇÃO

na Portaria nº 2880, de 06.09.83, publicada no D.O.U., de 14.09.83, (Seção II), foi lavrada a seguinte apostila:
na presente Portaria, onde se lê :... "para exercer a Função de Dire
ção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Abas
tecimento, da Residência 8/2, do 8º Distrito Rodoviário Federal".....
leia-se:... "para exercer a Função de Direção Intermediária, código
DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Abastecimento, da Residência 13/
2, do 13º Distrito Rodoviário Federal"....Rio de Janeiro, 03 de Outu
bro de 1983.-ass: PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI - DIRETOR DE PESSOAL/
DNER. M

Ministério da Agricultura

SECRETARIA GERAL

AFASTAMENTO DO PAÍS Em Q5 de outubro de 1983

O SENHOR SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 137, de 25.5.81, autorizou o afas tamento do País dos seguintes servidores:

- IVO MARZAIL, Engenheiro-Agrônomo, da EMERAPA/MA, com destino aos Estados Unidos da América do Norte e França, no período de 08.10.83 a 24.10.83, com ômus,conformé Processo (MA-01-26-1559/83)
- CELSO ROBERTO CROCOMO, Engenheiro-Agrónomo, da EMERAPA/MA, com destino aos Estados Unidos da América do Norte, no período de 08.10.83 a 24.10.83, com ônus, conforme Processo (MA-01-26-1559/83).

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PES SDAL, usando da atribuição que lhe confere a Portaria Ministerial nº 415, de 29.06.77, publicada no Diário Oficial de 08 de julho de 1977, RESOLVE:

Designar ROSA MARIA CORREIA CARVALHO, ocupante Nº 865 - Designar ROSA MARIA CORREIA CARVALHO, ocupante do emprego de Agențe Administrativo, LT-SA-801, classe B, da Tabela , Perma nente deste Ministerio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministerio da Agricultura - Bahia, a funçao de Chefe da Seção de Legislação de Pessoal, codigo DAI-111.2 (NM), do Grupo Executivo de Pessoal, vaga em decorrência da dispensa de Carlos Calazans Lima, ficando, em consequencia deste ato dispensada de Chefe da Seção de Administração Patrimonial. O Diretor-Geral DD DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 14 do Decreto nº 80.602 de 24 de outubro de 1977, e tendo em vista o que consta da Portaria DASP nº 551 de 13 de julho de 1983, RESOLVE:

Nº 866 — Conceder Progressão Funcional de acordo com o artigo 2º combinado com o artigo 34, item II do Decreto, supra mencionado no Quadro Permanente deste Ministério, com vigencia a partir de Ol de agosto de 1978.

I) da classe "A" referência 41, para a classe"8", referência 42, da Categoria Funcional de Meteorologista, codigo 915, em deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da nova classe,

a) MARIA DE LOURDES DE SOUZA AZEVEDO

Nº 869 - Conceder Progressão Funcional de acordo com o artigo 34 item II, do Decreto supra mencionado, no Quadro Permanente deste Ministério com vigência a partir de Ol de outubro de 1977

I - da classe "C" referência 29 para classe "D" referência 30 da Categoria Funcional de Agente de Atividades Agropecua rias codigo 1007, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a $1\overline{0}$ tação da nova classe.

a) ROMÃO GOMES GUTIERRES.

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, usando da atribuição que lhe foi conferida pe lo artigo 12 do Decreto 80.602 de 24 de outubro de 1977, RESOLVE:

Nº 867 - Declarar nula a Portaria nº 76/78, publicada no D.O. de 20/01/78 na parte em que concedeu indevidamente Progressao Funcional a servidora, MARIA DE LOURDES DE SOUZA AZEVEDO.

O DiretorGERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, usando da Atribuição que foi conferida pelo artigo 22 do Decreto nº 84.669 de 29 de abril de 1980 RESOLVE:

Nº 868 - Conceder Progressão Funcional de acordo com o artigo 36 do Decreto acima mencionado, com efeitos a partir de Ol de julho de 1980.

A) No Quadro Permanente deste Ministério:

I -da classe "B" referência 48 para a clas se "C" referência 49, da Categoria Funcional de Contador, código 924, em deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da nova classe.

O1) - LUIGI GALANO FILHO

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PES-SOAL DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, no uso da competência que lhe foi subdele gada pela Portaria Ministerial nº 802, de 07 de novembro de 1979, publicada no Diario Oficial de O8 seguinte, RESOLVE:

Nº,870 – Conceder aposentadoria, no Quadro Permanente deste Ministério,a 11 (onze) servidores, constante da relação anexa a presente Portaria.

FERNANDO COSTA MARTINS

RELAÇÃO NOMINAL DE SERVIDORES DO QUADRO PERMANENTE QUE ACOMPANHAM A PORTARIA Nº 870, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

NOME E MATRICULA	CARGO CLASSE E REFERÊNCIA	FUNDAMENTO LEGAL	PROCESSO No
Ol-AFONSO FRANÇA TEIXEIRA <u>MG</u> 068-2.257.32	Assistente Jurídico, código 53- 1102, classe A, referência NS-07	Artigo 197, letra c, da Cons tituição da Republica Fédera tiva do Grasil	MA-13/7825/83
02-EVALDO FRAMILIN CORREIA <u>RD</u> 068-1.846.444	Agente de Atividades Agropecua- ries, codigo NM-1007, classe A (Auxiliar Operacional em Agrope cueria), referencia NM-04	Artigos 176, item I e 178, item II, combinados comi a artigo 187, da Lei nº 1711, de 28.10.52, com o redação dada pela Lei nº C481, de 05.12.77, com vigencia a partir de 17 de setembro de 1983	M-21/6410/83
03-REYNALDO FREDERICO PG 068-1.841.188	Agente de Atividades Agropecua- rios, codigo NM-1007, classe 8 (Auxiliar Operacional em Agrope cuarla), referencia NM-12	Artigos 176, item II e 178, item I, alines a, da Lei nº 1711, de 28.10.52, com a re- dação dada pela Lei nº 6481, de 05.12.77	MA-13/7939/e3
14-TVAN CABRAL DE MOURA <u>PB</u> 068-1.931.852	Agente de Atividades Agropecuá- rims, codigo NM-1007, classe A (Auxtliar Operacional em Agrope cuaria), referencia NM-04	IDEM	MA-15/001A/03
DS-ANNA MARIA DOLORES RODRIGUEZ PESSOLANE RD D68-2,191.533	Estatístico, código NS-926,cla <u>s</u> se 8, referencia NS-16	IDEN	M-21/6635/83
16- <mark>Maria agatóp</mark> edes de Brito-Batista <u>DF</u> 068-1.999.707	Agente Administrativo, código SA-801, classe C, referência MM- 29, com as vantagens do cargo em comissão, do Grupo Direção e Assessormento Superior, de As- sessor do Diretor-Geral do De- partemento de Acministração, co digo DAS-102.1, deste Ministerio	Artigos 176, item II e 178, item I, alinea a, combinados com, artigo 180, item II, paragrefo 20, da Lei n01211. de 28.10.52, com a redação do do pelas Leis n0s. 6481, de 55.12.77 e 6726, de 04.12.79, abservado a paragrafo 20, da artigo 102, do C.R.F.B.	MA-01/6098/63
7-AFONSQ RAHOS <u>MG:</u> 068-1.787.804	Ocantalogo, cásigo MS-909, classe C, referencia NS-21	Artigos 176, item II e 178, item I, alinea a, combinados como artigo 184, item I, da Lei nº 1711, de 28,10.52,com a redação dada pela Lei nº 6481, de 05,12.77, observado o poragrefo 20, da artigo 102, da C.R.F.B.	KA-13/8179/83
3-HYGINO PEREIRA DE BRUM RS 068-1.923.746	Agente de Atividades Agropecuá- rias, codigo M4-1007, classe D, referência M4-27	IDEM	NA-20/4293/83
9-JERUSA ÎNÊS CARNCIRO LEÃO LACERDA <u>PE</u> 068-2.002,974	Técnico de Canïabilidade,código MM-1042, classe S, referencia NM-30	Artigos 176, item 11 e 178, item T, alines e, combinados com o artigo 186, item II, da com o artigo 180, item II, da Lei nº 1711, de 28.10.52, com a redeção dado pelas Leis nº 3.681, no 05.12.77 e 6701, de 24.10.79, observado o paragra 10.28, do ertigo 102, de	
*	l·	C.R.F.8.	FA-17/1610, 83

.10-30Å0 LIMA <u>RS</u>	068-1.592.715		Artigos 176, item II e 178, Item I, alinea e, combinados com o artigo 184, Item II, de Leti nº 1711, de 28.40.52, com a redação dada pela Lei nº 5481, de 05.12.77, observado o paragrafo 20, do artigo 102, da C.R.F.8.	MA-20/4949/83
11-305É SANSEVERINO <u>RJ</u>		Mědico, código NS-901, classeS, referència NS-25	IDEM	KA-21/1996/83
THE R. P. LEWIS CO., LANSING, MICH. 49, 1971.		<u> </u>	·	

Ministério da Educação e Cultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 406, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

A Ministra de Estado DA EDUCA ÇÃO E CULTURA, de acordo com o disposto no artigo 7º, item II, do De creto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo De creto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve DESIGNAR

ZENAIDE FERREIRA BECHELANY, para exercer a função de confiança de Assessor da Ministra de Estado, Código LT-DAS-102.2, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Esther de Figueiredo Ferraz

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

A Ministra de Estado DA EDUCA-ÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 84 716, de 19 de maio de 1980, resolve NOMEAR

Nº 407 - o Professor ANTÔNIO CORDEIRO FEITOSA para exercer, em comissão, o cargo de Vice-Diretor do Centro de Estudos Básicos da Universida de Federal do Maranhão.

Nº 408 - a Professora FRANCISCA CLEMENTE DE MORAIS para exercer, em Comissão, o cargo de Vice-Diretor do Centro de Ciências Sociais da Universidade Federal do Maranhão.

Nº 409 - o Professor PAULO DE TARSO BRANDÃO para exercer, em comis são, o cargo de Diretor do Centro de Ciências da Saúde da Universidade Federal do Maranhão.

Nº 410 - o Professor CARLOS CELSO GOMES NUNES para exercer, em co-missão, o cargo de Vice-Diretor do Centro de Ciências da Saúde da Universidade Federal do Maranhão.

Nº 411 - a Professora ANA SÍLVIA TAVARES SILVA para exercer, em comissão, o cargo de Coordenador dos Órgãos Suplementares da Universidade Federal do Maranhão.

Nº 412 -o Professor JOSÉ RICARDO AROSO MENDES para exercer, em Comissão, o cargo de Diretor do Centro de Ciências Sociais da Universidade Federal do Maranhão.

Nº 413 - O Professor MOACIR ANTONIO COL DEBELLA para exercer, em comissão, o cargo de Diretor do Centro de Estudos Básicos da Universidade Federal do Maranhão.

A Ministra de Estado DA EDUCA ÇÃO E CULTURA, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 16 da Lei nº 5 540, de 28 de novembro de 1968, na redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6 420, de 3 de junho de 1977, resolve NOMEAR

Nº 414 - o Professor RENATO DE AZEVEDO MOREIRA, para exercer o cargo de Diretor do Centro de Ciências da Universidade Federal do Ceará , expirando-se o seu mandato 4 (quatro) meses após o término do mandato do atual Reitor, conforme o disposto nos parágrafos 1º e 3º do artigo 2º da Lei nº 6 420, de 3 de junho de 1977.

Esther de Figueiredo Ferraz

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 05 de outubro de 1983

A MINISTRA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter excepcional, de:

no 1.328 /83 - DENISE CHAVES DE MENEZES SCHEYERL, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFBA, de 01/10/83 a 31/03/84, em Munique - Alemanha, ônus CAPES. (Proc. 237.960/82)

nº 1.331 /83 - RICARDO MENEZES CAMPELLO DE SOUZA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPE, de 15/8/83 a 14/2/84, ônus limitado, em Manchester -- Inglaterra. (Proc. 230.859/82)

nº 1.332 /83 - HELOISA DE OLIVETRA BEDALDO, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UPMC, de 26/10/83 a 25/04/84, em Paris - França, ônus CAPES. (Proc. 235.063/82)

A MINISTRA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter excepcional, de:

nº 1.330 /83 - LUIZ SEVERO MUGICA MUTTI, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFSM, de 28/08 a 28/11/83, ônus CAPES, em Gainesville - Estados Unidos da América. (Proc. 231.782/82).

Esther de Figueiredo Ferraz

Atos do Chefe de Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 05 de outubro de 1983

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA O AFASTAMENTO do País de:

nº 1.329 /83 - DÓRIS SANTOS DE FARTA, na condição de ocupante do cargo de Professor Colaborador da UnB, de 09 a 15/10/83, em Arequipa — Peru, ônus CNPq. (Proc. 23000.016592/83-5)

nº 1.344 /83 - LYTTON LEITE GUIMARÃES e DAVID VERGE FLEISCHER, na condição de ocupantes dos cargos, respectivamente, de Professor Titular e Adjunto da UnB, de 29/10 a 15/11/83, em Heidelberg, Berlim, Hamburgo, Colônia e Bonn - República Federal da Alemanha, ônus limitado. (Proc. 23000.016687/83-6 e 23000.016688/83-2)

nº 1.345 /83 - IGNACIO AURELIANO MACHADO BRITO, na condição de ocupante do cargo de Professor Titular da UFRJ, de 18 a 29/10/83, em Copenhagen - Dinamarca e Paris - França, ônus CNPq. (Proc. 23000.014468/83-9)

nº 1.347 /83 - OLAF HERMANN HENDRIK MIELKE, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFPR, de 06 a 15/10/83, em Arequipa — Peru, ônus CNPq. (Proc. 23000.011763/83-6)

nº 1.348 /83 - ANTONIO PAES DE CARVALHO, na condição de ocupante do cargo de Professor Titular da UFRJ, de 15 a 24/10/83, em Londres — Iglaterra, ônus CAPES. (Proc. 23000.003370/83-3)

nº 1.349 /83 - LUIZA SONIA ASCIUTTI MOURA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPB, de 17/10/83 a 16/10/84, em Dijon - França, ônus CNPq. (Proc. 23000.005187/83-1)

nº 1.350 /83 - CARLOS FIRKOWSKI, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPR, de 20/10/83 a 19/10/84, em East Lansing — Estados Unidos da América, ônus CAPES. (Proc. 23000.009506/83-4)

no 1.351 /83 - JOSÉ EMÍLIO GONÇALVES ARAÚJO, na condição de do cargo de Reitor da UFPEL, de 24 a 28/10/83, em Kingston - Jamaica, ônus limitado. (Proc. 23110.000436/83-3)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1.333 /83 - ADILSON RODRIGUES DA COSTA, na condição de ocupante do cargo de Professor Auxiliar de Ensino da FUFOP, de 30/9/83 a 29/9/84, ônus CNPq, em Orsay - França. (Proc. 23000.016715/83-0)

nº 1.343 /83 - PAULO RENATO SCHNEIDER, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFSM, de 21/09/83 a 20/09/84, ônus CAPES, em Freiburg - República Federal da Alemanha. (Proc.23000.016575/83-3)

A CHEFÉ DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter improrrogável, de:

nº 1.334 /83 - NADIR FERRARI, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFSC, de 27/09/83 a 26/09/84, ônus CAPES, em Oxford - Inglaterra. (Proc. 228.456/80)

nº 1.337 /83 - ANTONIO MÁRCIO BUAINAIN, na condição de ocupante do car go de Professor Assistente da UFPE, de 28/09/83 a 27/09/84, ônus CAPES, em Londres - Inglaterra. (Proc. 230.575/80)

nº 1.339 /83 - EDSON DE PAULA FERREIRA, na condição de ocupante do car go de Professor Assistente da UFES, de 31/08/83 a 30/08/84, em Toulouse - França, ônus CAPES. (Proc. 224.051/80)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

no 1.335 /83 - IVAN DECONTO, na condição de ocupante do cargo de Frofessor Assistente da UFPR, de 25/09 a 31/12/83, ônus limitado, em Hanno ver - República Federal da Alemanha. (Proc. 202.941/80) A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no`uso da competência que lhe foi delegada pola Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1.336 /83 - MÁFCIA SIMÕES DA FONTOURA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPR, de 25/09/83 a 24/09/84, ônus limitado, no México - México. (Proc. 231.514/82)

no 1.341 /83 - MARTA CECÍLIA TORRES PENEDO, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFSCAR, de 15/08/83 a 14/08/84, ônus limitado, em Davis -- Estados Unidos da América. (Proc. 221.946/82)

nº 1.342/83 - AURÉLIA HERMÍNIA CASTIGLIONI, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFES, de 01/07/83 a 30/06/84, ônus limitado, em Louvain - Bélgica. (Proc. 227.669/81)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a mudança de enquadramento da PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1.338 /83 - ABIGAIL LISBÃO SIMAL, na condição de ocupante do cargo de Professor Auxiliar de Ensino da UFSCAR, de 01/09/83 a 31/03/84, de com "ônus limitado" para com "ônus CAPES". (Proc. 209.376/80)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1.340 /83 - ERLY CARDOSO TEIXEIRA, na condição de ocupante do cargo de Professor Auxiliar de Ensino da UFV, de 01/9/83 a 31/8/84, em West Lafayette - Estados Unidos da América, ônus CAPES. (Proc. 225.964/82)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 630/81, e nos termos do Decreto nº 74.143, de 04 de junho de 1974, AUTORIZA O AFASTA-MENTO do País de:

nº 1.346 /83 - MARGARIDA DE SOUZA QUEIROZ, na condição de ocupante do cargo de Assistente Técnico do MOBRAL, de 31/10 a 02/12/83, em San Cristóbal - República Dominicana, ônus limitado. (Proc.23000.016923/83-1)

A CHEFE DO GABINETE DA MINISTRA DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter improrrogável, de:

nº 1.352 /83 - PORFÍRIO CABALEIRO CORTIZO, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 15/9/83 a 14/9/84, ônus limitado, em Toulouse - França. (Proc. 23072.0007342/83-5)

YESIS Y AMOEDO PASSARINHO

RETIFICAÇÃO

NO DESPACHO Nº 1,321/83 de 03-10-83, publicado no D.O. de 05-10-83 - Seção 11 - pág.7383, onde se lê: UFPE, leia-se: UFRGS.

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do artigo 2º,, do Decreto nº 82.726, de 27 de novembro de 1978, RESOLVE:

Nº 940 - Designar HELOISA HELENA MONTENEGRO DE OLIVEIRA, Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Classe "A", Ref.NS-6, da Tabela Permanente do MEC, para exercer a função de Chefe do Nucleo de Planejamento de Desenvolvimento de Recursos Humanos, Cód. DAI-111.3 (NS) do Centro de Desenvolvimento de Recursos Humanos do Departamento do Pessoal, do Quadro Permanente deste Ministério.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os arts 101, item III e 102, item I, letra "a", da Constituição da Republica Federativa do Brasil, RESOLVE:

Nº 941 - Conceder Aposentadoria a MANOEL DA CONCEIÇÃO MACHADO, Matrícula nº 4.000.518, no Cargo de Artifice de Carpintaria e Marcenaria, Código Art.704, Classe "ARTIFICE ESPECIALIZADO", Ref.NM-16, do Quadro Permanente da Coordenação Nacional do Ensino Agropecuário, (Proc. nº 23035-000185/83-9).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial no 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 176, item III, da Lei no 1.711/52, observado o item I, Letra "a", do artigo 102 da Constituição da República Federatio do Brasil, RESOLVE:

Nº 942 - Conceder aposentadoria a AVANY MARGARIDA QUEIROZ DE LI MA, Matricula nº 1.937.705, No Cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "C", Ref. NM-29, do Quadro Permanente deste Ministério (Processo nº 232.529/82).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que 1he foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382, de 0º de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os arts.101, item III e 102, item I, letra "a", observado o paragrafo segundo, deste mes mo artigo da Constituição da Republica Federativa do Brasil, Combinado com o artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52, consoante Disposição da Lei nº 6.701/79, RESOLVE:

Nº 943 - Conceder aposentadoria a EDIL DE OLIVEIRA, Matrícula nº 1.944.776, No Cargo de de Desenhista, Cód.NM-1014, Classe "B", Referência NM-29, do Quadro Permanente deste Ministério, com proventos Correspondentes a Classe "ESPECIAL", Referência NM-32, (Processo: Numero pondentes a Classe 23000-016802/83-0).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os arts 101, item III e 165, item XX, da Constituição da República Federativa do Brasil de acordo com a Emenda Constitucional nº 18/81, combinado com o artigo 84, item I, da Lei nº 1.711/52, consoante Disposição da Lei número .701/79, observado o Paragrafo Segundo do Artigo 102,da Referida Cons tituição, RESOLVE:

Nº 944 - Conceder aposentadoria a ORQUIDEA BAHIA, Matrícula nº 2.183.853, Nº Cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Código M-402, Classe "D", Referência 3, do Quadro Permanente do Centro Nacio nal de Educação Especial, com Proventos Correspondentes a Classe Referência 3, (Processo nº23039-000035/83-2).

JAERSILVIO PEREIRA DA SILVA Diretor-Geral Substituto

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 037, de 28 de Setembro de 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso de sua Competência, e tendo em vista a sua condição de re presentante do MEC junto à Secretaria da Receita Federal, nos termos do Aviso Ministerial nº 663, de 12.11.81, RESOLVE:

I - Credenciar junto à Secretaria da Receita Federal, no Estado de Pernambuco, a servidora LUIZA PEREIRA DA SILVA, Técnico em Assuntos Educacionais, NS 927, Classe "A", Ref.NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério, em exercício na Delegacia Regional do MEC em Pernambuco, em substituição à servidora MARIA JOSÉ HERA CLITO DO REGO CABRAL, designada através da Portaria nº 022/83, deste Departamento.

II- Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revoga das as disposições em contrário.

das as disposições em contrário.

Valdomiro Marques das Neves

UNIVERSIDADES FEDERAIS

Universidade Federal da Bahia

PORTARIA NO 853, DE 22 DE SETEMBRO DE 1983

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas tribuições legais, e tendo em vista o que consta do Processo nº SPE - 23066.025138/83-8, RESOLVE:

Dispensar, a pedido, da função de Gerente de Restaurante e Residência, DAI-111.3, da Superintendência Estudantil, JOSÉ VALMÍ LIMA Ö LIVEIRA, Agente Administrativo, Classe "C", LT-SA-801, referência 27, da Tabela Permanente desta Universidade, lotado na mesma Superintendência. Luiz Fernando Seixas de Macêdo Costa.

Superintendência de Pessoal

PORTARIAS DE 09 DE SETEMBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do artigo 1º da Portaria nº 1.503/80. RESOLVE:

NO 798- Rescindir, a pedido, a partir de 01.09.83, o contrato de trabalho de PAULO DE SOUZA FREITAS, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe A, LT-NM-1006, referência NM.4 da Tabela Permanente, lotado no Centro Educacional Carneiro Ribeiro, tendo em vista o que consta do Processo SPE-02917/83.

NO 799 - Rescindir, a pedido, a partir de 01.09.83, o contrato de trabalho de RENATO VALADARES DE CARVALHO, Médico, Classe B, LT-NS-901, referência NS.17 da Tabela Permanente, lotado na Maternidade Climério de Oliveira desta Universidade, tendo em vista o que consta do Processo SPE-02816/83.

CARLOS ANTONIO CHENAUD

PORTARIA Nº 835, DE 19 DE SETEMBRO DE 1983.

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do artigo 1º da Portaria

1.503/80 RESOLVE:

Conceder exoneração, de acordo com o artigo 75, item I da Lei nº 1.711/52

do Quadro Permanente desta Universidade, a partir de 30 de dezembro de 1982 a LUIZ CARLOS BASTOS SANTOS, Agente de Portaria, Classe A, TP-1202, referência NM.03, matrícula
nº 2398482, lotado na Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas, tendo em vista o que
consta do Processo nº 01354/82.

CARLOS ANTONIO CHENAUD CARLOS ANTONIO CHENAUD

PORTARIA Nº 852, DE 22 DE SETEMBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº 1.503, de 16 de outubro de 1980, do Magnifico Reitor e de acordo com o artigo 176, inciso II, combinado com o artigo 178, inciso I, alínea "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, na nova redeção dada pela Lei número 6.481, de OS de dezembro de 1977, tendo em vista o que consta do Processo nº 009261/83-2, resolve:

APOSENTAR, por tempo de serviço, MARIA JOSÉ SANTANA, matrícula nº 1.994.819, na Categoria Funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe "A", Código NM-1006, referência NM-04, do Quadro Permanente desta Universidade, lotada na Facul dade de Medicina.

Carlos Antonio Chenaud

PORTARIA Nº 861, DE 23 DE SETEMBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, usando das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº 1.503, de 16 de outubro de 1980, do Magnifico Reitor e de acordo com o artigo 176, inciso I, combinado com os artigos 178, inciso II e 187, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, na nova redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, tendo em vista o que consta do Processo nº 09281/83-3, resolve:

APOSENTAR, compulsóriamente, a partir de 14 de setembro de 1983,ALEIXO PIRES FERREIRA, matrícula nº 2.198.152, na Categoria Funcional de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, Classe "A", Código ART-704, referência NM-12, do Quadro Permanente desta Universidade, lotado na Prefeitura do Campus Universitário.

Carlos Antonio Chenaud

Universidade Federal do Ceana

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas tribuições legais, estatutárias e regimentais, RESOLVE: Nº 1202, de 19.07.83 - Designar MARIA DO SOCORRO MELO BRAGA, Bibliote cário LT-NS-932, para exercer a função de Diretor da Divisão de Seleção e Indexação da Biblioteca Setorial de Ciências da Saúde, DAI-111.1 (NS) da Biblioteca Universitária desta Universidade. (Processo nº 8265/83UFC

JOSÉ ANCHIETA ESMERALDO BARRETO

Departamento de Pessoal

O Diretor do Departamento de Pessoal, no uso de suas atribui, ções conferidas através da Portaria nº 34, de 06 de janeiro de 1982, do Magnífico Reitor, RESOLVE:

1449, de 26.09.83 - Tornar sem efeito a admissão da concursada MARIA LEONIDES CARVALHO DA SILVA; efetuada através da Portaria nº 1413/83-DP UFC, datada de 15.09.83 e publicada no Diário Oficial da União de 21 de setembro de 1983, no emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, da Tabela Permanente desta Universidade, tendo em vista haver a admitida solicitado a inclusão do seu nome no final da relação dos aprovados. (Processo nº 15.855/83-DASP).

Nº 1453, de 28.09.83 - Rescindir, a pedido, o Contrato de Trabalho FRANCISCO FERREIRA DA SILVA FILHO, Agente Administrativo LT-SA-801, ferência NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade, a partir de Ol de outubro de 1983, conforme Processo nº 000804/83.0.

Nº 1458, de 28.09.83 - Retificar a Portaria nº 1438/83, publicada noDiá rio Oficial de 07.09.83, que trata da aposentadoria HAISSE MARIA CIO NETO, declarando-a aposentada na Referência NM-32. (Processo número 23067.000328/83-3).

№ 1460, de 30.09.83 - Rescindir a pedido, a partir de 01.09.83, o Con trato de Trabalho de PABLO CARVALHO DE SOUSA NASCIMENTO, como Progra mador LT-PRO-1602, Referência NM-26, da Tabela Permanente desta Univer sidade, para fins de nova contração como Analista de Sistema. (Processo nº 000677/83-8).

Nº 1461, de 30.09.83 - Excluir da Portaria nº 1301/83-DP/UFC, datada de 22.08.83 e publicada no D.O.U. de 02.09.83, o nome do concursado CÉLIO RAMALHO TORRES, admitido no emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801 da Tabela Permanente desta Universidade, tendo em vista haver o assinado termo de desistência do mencionado emprego. (Processo número -12.539/83-DASP).

CARLOS CAVALCANTE PEREIRA MARQUES

Universidade Federal de Santa Catarina

Departamento de Pessoal

PORTARÍAS DE 12 DE SETEMBRO DE 1983

O Diretor do Departamento do Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições e tendo em vista a anali se positiva realizada pela CPPD em processos individuais, resolve: Nº 378 - PROCEDER Progressão Funcional Vertical de acordo com o pará grafo único, inciso II, arts. 10 e 14, do Decreto nº 85.487 de 11 de dezembro de 1980.

- Na Tabela Permanente desta Universidade. I- da referência II da Classe Auxiliar para a referência I đа

Nº 327

- Classe Assistente, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, código LT-M-401, com efeitos financeiros a contar de 17 de maio de 1983, a:
 RITA MARIA PILLAR KESSLER.
 da referência I da Classe Assistente, para a referência I da Classe Adjunto, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, código LT-M-401, com efeitos financeiros a contar de 25 de agosto de 1983, a:
 GUR DTAL
- O Diretor do Departamento do Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que preve o artigo 4º do Decreto nº 86.795, de 28/12/81 e a Exposição Motivos nº 320, da Scretaria de Planejamento, publicada no D.O.U. de 28/7782, e o que consta do Processo nº 009030/DASP/83, resolve:
- Nº 381 ADMITIR, sob o regime da Legislação Trabalhista, habilitado em Concurso Público em Santa Catarina, no emprego de Agente Administra tivo, Código: LT-SA-801, Classe "A", referência: NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade, o seguinte servidor:

 ANTONIO MANOEL DA COSTA SANTOS.

 O candidato, ora admitido, terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias a contar da data de publicação desta Portaria para entrar em exercicio.
- exercício. ALTAMIRO DAMIAN PRÉVE

PORTARIAS DE 23 DE SETEMBRO DE 1983

O Diretor, em exercício, do Departamento do Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições,RESOL-

VE: Nº 405 RESCINDIR, a partir de 30 de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de IRINEU DA COSTA, ocupante do emprego de Auxiliar Operacio-nal de Serviços Diversos, Classe "a", código: LT-NM-1006, Ref. NM-01, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 406 RESCINDIR, a partir de 11 de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de OSCAR DA SILVA, ocupante do emprego de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, Classe: "Artífice" Código: LT-ART-704, Ref. NM-08, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 407 RESCINDIR, a partir de 29 de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de VALDIR AGENOR LUIZ, ocupante do emprego de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, Classe: Contramestre, Código: LT-ART-701, ref. NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade

Nº 408 RESCINDIR, a partir de 06 de junho de 1983, o Contrato de Trabalho de PAULINO BENTO DA SILVA, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe: "a", Código: LT-NM-1006, Ref. NM-01, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 409 RESCINDIR, a partir de 18 de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de ILBA DA SILVA NUNES, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe: "a", Código: LT-NM-1006, Referência: NM-01, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 410 RESCINDIR, a partir de 27 de julho de 1983, o Contrato de Trabalho de IARA LUCHI, ocupante do emprego de Técnico de Laboratório, Classe: "B", Código: LT- NM-1005, ref. NM-17, da Tabela Permanente des ta Universidade.

Nº 411 RESCINDIR, a partir de 03 de agosto de 1983, em virtude de a posentadoria pelo INPS, o Contrato de Trabalho de JOSÉ LINO DA SILVA, ocupante do emprego de Técnico em Radiologia, Classe: "A", Código: LT-NM-1003, Ref. NM-18, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 412 RESCINDIR, a partir de 17 de junho de 1983, o Contrato de Trabalho de DANIEL LINO PINHEIRO, ocupante do emprego de Artifice de Mecânica, Classe: "a", Código: LT-ART-702, Ref. NM-07, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 413 RESCINDIR, a partir de 31 de agosoto de 1983, o Contrato de Trabalho de JOÃO EDELVINO DE MELO, ocupante do emprego de Técnico em Radiologia, Classe "a", Código LT-NM-1003, ref. NM-17, da Tabela Perma nente desta Universidade.

Nº 414 RESCINDIR, a partir de 30 de julho de 1983, o Contrato de Trabalho de ANA MARIA BERNARDO DE SOUZA, ocupante do emprego de Perfura dor Digitador, Classe "a", Código: LT-PRO-1604, Ref. NM-10, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 415 RESCINDIR, a partir de 1º de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de JOÃO BATISTA BERRETA NETO, ocupante do emprego de Engenheiro, Classe "a", Código: LT-NS-916, Ref. NS-05, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 416 RESCINDIR, a partir de 27 de julho de 1983, em virtude de fa lecimento, o Contrato de Tabalho de ARYMELO, ocupante do emprego de Agente de Portaria, Classe: "B", código: LT-TP-1202, Ref. NM-07, da Tabela Permanente desta Universidade.

Nº 417 RESCINDIR, a partir de 18 de agosto de 1983, o Contrato de Trabalho de LEOPOLDO PIERRI NETO, ocupante do emprego de Agente de Vigilância, Classe: "A", Código: LT-NM-1045, Ref. NM-13, da Tabela Perma nente desta Universidade.

FRANCISCO DE ASSIS TANCREDO DE OLIVEIRA

ESCOLAS TECNICAS FEDERAIS

Escola Técnica Federal do Pará

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO PARA, no uso da atribulção que lhe confere o artigo 18, letra "J", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 508, de 16 de ou tubro de 1975, RESOLVE:

Nº 3 16

Dispensar, a partir desta data, MÁRIO TEIXEIRA DE MENDONÇA NETO, da função de confiança de Assessor do Diretor,
côdigo LT-DAS-102.1, da Tabela Permanente destá Autarquia.

PORTARIAS DE 30 DE SETEMBRO DE 1983

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO PARÁ, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, letra "J", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 508, de 16 de ou tubro de 1975, RESOLVE:

Nº 326

Designar, JOSE BONIFACTO MONTEIRO para exercer a função de Assessor do Diretor desta Escola, código LT-DAS-102.1 constante da Tabela Permanente, de que trata o Decreto nº 77.568, de

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO PARA, no uso de suas atribuições, e considerando:

- a) o parecer do DP/MEC exarado no Processo nº 231894/82-MEC.
- b) o parecer da Procuradoria Autárquica desta Escola (processo nº 231894/82-MEC) RESOLVE:
- Tornar sem efeito as Portarias nº: 068/ 83-GD de 10.03.83 e 076/83-GD de 17.3.83
 - II Determinar que a Professora MARIETA RO-DRIGUES GOMES CARDOSO, retome suas atlvi-dades normais nesta Escola na data da, assinatura da presente portaria.

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO PARĂ, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, letra "j", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 508, de 16 de ou tubro de 1975, RESOLVE:

Nº 329

Dispensar, a partir desta data, ANTONIO DAS GRAÇAS DE MIRANDA ALMEIDA, Professor de Ensino de 1º e 2º graus, clas se D, Referência 3, da função de Chefe do Departamento de Ensino, cordigo LT-DAS-101.1, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que tratal o decreto nº 77.568, de 11 de maio de 1976.

Nº 330

Designar, OLINDA MARGARIDA BITENCOURT DOS SANTOS, Professor de Ensino de 1º e 2º graus, Classe D, Referência 3, para exercer a função de Chefe do Departamento de Ensino, código LT-DAS-101.1°, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, de que tra ta o decreto nº 77.568, de 11 de maio de 1976.

ANTONIO CARLOS LEITE DE MENDONÇA

COLEÇÃO DAS LEIS REPUBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO DE 1982

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

Vol. Divulgação n.º Decretos de: 1.383 ian./mar. II 1.385

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Vol. Divulgação nº Leis de: 1.382 jan./mar. abr./jun. jul./set. 1.384 abr./jun. Ш 1.394 jul./set. VI 1.395 VII 1.396 out./dez. Preco: Cr\$ 1,400,00 cada Preço: Cr\$ 400.00 cada

Assinatura de 1982 (Oito Volumes) — Cr\$ 7.200,00

ANO DE 1983

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATÍVOS DO PODER EXECUTIVO

ATOS DO PODER EXECUTIVO Vol. Divulgação nº Decretos de: ian./mar. 1.400

Vol. Divulgação nº Leis de: 1.399 1.401 jan./mar. abr./jun.

abr./jun. Preco: Cr\$ 1.400,00 cada

Preço: Cr\$ 400,00 cada

Assinatura de 1983 (Oito Volumes) - Cr\$ 7.200,00

POSTO

DATA EM OUE

Ministério do Trabalho

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 303, DE 06 DE CUTUBRO DE 1983

O SECRETÂRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.542, de 27 de setembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 1º de outubro sub següente, resolve

Designar VIRGILIO NEY GOMES BORBA, Bacharel em Adminis tração Pública e de Empresas, para exercer a função de confiança de Diretor do Banco de Dados - DABAN, código LT-DAS-101.1, da Secretaria de Processamento de Dados, da Secretaria de Controle Interno, da Tabela Permanente deste Ministério.

GERALDO ANTONIO NOGUEIRA MINÉ

SECRETARIA DE RELAÇÕES DO TRABALHO

Delegacia Regional do Trabalho no Estado de São Paulo

PORTARIAS DE 20 DE SETEMBRO DE 1983

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DE SÃO PAULO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1.979, RESOLVE,

Nº 112 - Dispensar a Agente Administrativa, Código SA.801.S , Classe "S", Referência NM-30, MARIA APARECIDA GONÇALVES TEIVELIS, do Qua dro Permanente deste Ministério, matrícula nº 1.076.051, da função de Se cretária Administrativa, Código DAI.111.1, da Subdelegacia do Trabalho Tem Santos, deste Delegacia, tendo em vista a sua aposentadoria publicada no DOU de 15.08.83.

Nº 114 - Designar a Agente Administrativa, Código SA.801.A,... Classe "A", Referência NM-20, da Tabela Permanente deste Ministerio, JU-REMA MENDONÇA FERREIRA, matrícula nº 4.036, para exercer a função de Secretária Administrativa, Código DAI.111.1, da Subdelegacia do Trabalho 'em.Santos, desta Delegacia, em virtude da dispensa de MARIA APARECIDA .. GONÇALVES TEIVELIS.

Nº 115 - Dispensar a Agente Administrativa, Código SA.801.B , Classe "B", Referência NM-22, do Quadro Permanente deste Ministério, ZIL DA DA SILVA BORGES, matrícula nº 2.383.717, da função de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares, Código DAI.111.2, da Subdelegacia do Trabalho em Santos, desta Delegacia, tendo em vista sua aposentadoria publicada 'no DOU de 29.04.83.

Nº 117 - Designar a Agente Administrativa, Código SA.801, Clas se "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, SONIA T CÁPUA DE SOUZA FERREIRA PAIXÃO, matrícula nº 5.615, para exercer a fun - ção de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares, Código DAI.111.2, da Sub delegacia do Trabalho em Santos, desta Delegacia, em virtude da dispensa de ZILDA DA SILVA BORGES.

RICARDO NACIM SAAD

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO ·

PORTARIA Nº 1.170/SCC, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, por delegação de competência do Presidente da República, nos termos do artigo 1º, item V, do Decreto número 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Conceder a Medalha Militar, criada pelo Decreto número 4 238, de 15 de novembro de 1 901 e regulamentada pelo Decreto número 39 207, de 22 de maio de 1 956, aos militares mencionados na relação que a esta acompanha.

DÉLIO JARDIM DE MATTOS

Relação a que se refere a Portaria número 1170/SCC, de 05 de outubro de 1 983, dos militares aos quais se concede a Medalha Militar, criada pelo Decreto número 4 238, de 15 de novembro de 1 901 e regulamentada pelo Decreto número 39 207, de 22 de maio de 1 956.

0U	NOME	COMPLETARAM O
GRADUAÇÃO	NOME	TEMPO PRECISO
Medalha	e Passador de Ouro, por contarem mais d	le ·
trints s	unos de servico, nas condições evigidas	
29 TEN O OFA	WANDIR PINTO RANDEIRA	18 06 82
SO O IG IGD	CICERO MARTINS DE LIMA	06 06 82
SO Q EF EFA	DARCY DE MELLO	13 12 82
SO Q RT COM	EDSON BUARQUE DE ALBUQUERQUE	30 04 82
SO Q RT COM	JORGE ANDRE DE SOUZA	19 09 79
SO Q AT EST	MANOEL PAUFERRO	26 05 82
SO Q FT FTC	JORCILHO LIMA	10 10 82
SO Q FI FIL	DENNE DDACA ICIA	10 03 83
TM O TA CO	MESSIAS SOARES DA CRIIZ	11 07 82
111 2 11 00 1 1 1	WANDIR PINTO BANDEIRA CÍCERO MARTINS DE LIMA DARCY DE MELLO EDSON BUARQUE DE ALBUQUERQUE JORGE ANDRE DE SOUZA MANOEL PAUFERRO JORCILHO LIMA SEVERINO SANT'ANA DE ANDRADE RENNE BRAGA JOIA MESSIAS SOARES DA CRUZ	
Medaina	e Passador de Prata, por contarem mais d anos de serviço, nas condições exigidas	ie .
VINCE 2	inos de serviço, nas condições exigidas	: .
SO Q RT COM	ANTONIO DA SILVA	09 08 75
SO Q RT COM	JUNGE ANDRE DE SOUZA	23 07 69
SO O AN ANY	RENEDITO DO VAI	01 08 77 02 01 75
1S O AT MTI	EDSON PEDRETRA STLVA	02 01 73
1S O EA ADM	GUILHERMANDO NICOLAU DOS SANTOS	02 07 82
1S O EA ADM	WILSON GARCIA DE MENDONÇA	03 09 82
1S Q RT COM	JAIME DE OLIVEIRA	16 02 82
1S Q RT COM	WALDECK DA SILVA PINTO	01 03 82
1S Q IG MUS	MOACYR LEITE DE ALMEIDA	17 05 74
1S Q IG MUS	ORLANDO FRANCISCO DA CUNHA	27 05 76
1S Q IG MUS	WALDIR MARCELINO TEIXEIRA	19 05 82
IS Q IG MUS	VICENIE MUNIEIKU GUULAKI	21 11 75 01 04 80
15 Q AI DES	THIT LODES TORDED	14 11 79
1S Q AT MAN	NELSON DE JESUS PIMENTA FILHO	02 11 76
1S O AV ANV	PAULO CORREIA	16 08 80
1S) AV ANV	SEVERINO GONÇALVES RAMOS FILHO	03 08 77
2S) RT COM	ARY KEMP	02 03 74
2S) EF EFA	CORNELIO DE SOUZA MAGALHÃES	27 11 80
2S Q EF EFA	EDEGAR NATAL PERIN	25 03 79
2S Q EF EFA	JOSE GLAUDIO HENRIQUE	18 02 80
2S Q IG MUS	PENATO CIDNE DA CILVEIDA	12 10 82 30 07 78
25 Q 16 MUS	TOCE THETANO DEDETEDA	28 01 79
25 Q AT MAN	LINALDO TAVARES DOS SANTOS	06 04 80
2S O FA SIIP	PEDRO LEITE DOS SANTOS	23 08 82
2S O EA ADM	SAULO DE FREITAS DUARTE	25 11 81
2S O AT ELN	TADASHI OSSAKI	05 08 79
TM Q TA AR	SALVADOR FERNANDES DA COSTA	0.9 01 75
TM Q TA BA	VICENTE FERREIRA REIS	15 02 77
T1 Q TA AR	MAURO JOSE VILLARINHO	02 07 82
	e Passador de Prata, por contarem mais de conos de serviço, nas condições exigidas antônio da silva jorge andré de souza ney da costa machado benedito do val edbon pedreira silva guilhermando nicolau dos santos wilson garcia de mendonça jaime de oliveira waldeck da silva pinto moacyr leite de almeida orlando francisco da cunha waldir marcelino teixeira vicente monteiro goulart luiz gonzaga machado guimarães luiz lopes jordão nelson de jesus pimenta filho paulo correia severino gonçalves ramos filho ary kemp cornélio de souza magalhães edegar natal perin josé gláudio henrique floriano ananias pires renato cirne da silveira josé luciano pereira linaldo tavares dos santos pedro leite dos santos saulo de freitas duarte tadashi ossaki salvador fernandes da costa vicente ferreira reis mauro josé villarinho	

Medalha e Passador de Bronze, por contarem mais de dez anos de serviço, nas condições exigidas.

			ANV	BENEDITO DO VAL	18	08	64
S0	Q	RT	COM	JORGE ANDRÉ DE SOUZA		07	
18	Q	ΑT	MTL	NELSON DE JESUS PIMENTA FILHO		09	
18	Q	A٧	ANV	SEVERINO GONÇALVES RAMOS FILHO		07	
28	Q	ΑT	MAN	LINALDO TAVARES DOS SANTOS		03	
TM	Q	TA	CO	CARLOS DE SOUZA VIDAL .		08	
TM	Q	TΑ	AF	GILBERTO BERTAZI		07	
TM	Q	TA	AF	JOAO CARLOS DA SILVA FRANCO	10	10	
TM	Q	TA	AF	JOSE MARIA DA ROZ	31	03	77
TM	Q	TA.	AR	JOÃO EXPEDITO DE OLIVEIRA	30	10	74
TM	Q	TA	AR	SALVADOR FERNANDES DA COSTA	04	01	65
TM	Q	TA	SA (DT)	REDUSINDO SOARES PACHECO	05	03	73
TM	Q	TA	BA	VICENTE FERREIRA REIS	15	02	674
T1	Q	TA	AF	ANTONIO GILBERTO VERONA JOSE ORLANDO MORO	09	0.7	7.9
T1	Q	TA	AF	JOSE ORLANDO MORO	10	02	78
T1	Q	TA	AR	EVERALDO ALVES DE ALMEIDA	01	07	75
				HELIO RICARDO BORDINHÃO	02	09	77
T1	Q	TA		MAURO JOSÉ VILLARINHO	02	07	72
T2	Q	TA	AR	CLAUDIO FIORETTI		01	
T2	Q	TA	AR	DIVINO CARLOS TEIXEIRA		08	
T2	Q	TA	AR	DJAIR DE OLIVEIRA ANÍSIO		07	
T2	Q	TA	AR	FERNANDO GOMES DA SILVA GERVASIO PEREIRA DE OLIVEIRA		05	
T.2	Q	TA	AR	GERVASIO PEREIRA DE OLIVEIRA			80 -
· T2	Q	TA		JOSÉ TOMAZ		80	
T2	Q	TA	AR	LUIZ CARLOS FRANCO DE SOUZA		01	
TZ	Q	ΤA	VA	CLAUDIO MOREIRA LUCAS IVAN DOS SANTOS PENTAGNA		07	
T2	.9.	TA_	VA	IVAN DOS SANTOS PENTAGNA	04	07	82

DESPACHOS DO MINISTRO

RELAÇÃO Nº 260

Em 04 Set 83

Autorizando o afastamento do País, com destino à Tailândia, no período de 29 de setembro a 14 de outubro de 1 983, de CARLOS DA LAPA FROES, servidor da EMBRAER-Em presa Brasileira de Aeronáutica S.A., vinculada a este Ministério, correndo as despesas, exclusivamente, por conta da referida empresa.

(TLX/393/DSP/230983)

(TLX/393/DSP/230983)
Autorizando o afastamento do País, com destino aos Estados Unidos da América, no período de 15 a 30 de outubro de 1 983, de VANILDO PIRES e HOSSAMU NISHIZAWA, servidores da EMBRAER - Empresa Brasileira de Aeronáutica S. A., vinculada a este Ministério, correndo as despesas, exclusivamente, por conta da referida Empresa.

(Processo nº 00-01/3225/83)

Autorizando o afastamento do País, com destino à Bolivia, no período de 07 a 16 de outubro de 1 983, de ANDRE NESTOR ESCOBAR BERTIN, CLODOALDO GUALDA MORENO, SERGIO LUIZ BRAYMER COSTA MATTOS e PABLO EFRAIN MIRANDA ITURRI, servidores da EMBRAER-Empresa Brasileira de Acronáutica S.A., vinculada a este Ministério, correndo as despesas, exclusivamente, por conta da referida Empresa. (TLX-400/DSP/280983)

Autorizando em termos de homologação, o afastamento do País, com destino à HONDURAS, no período de 27 de setembro a 06 de outubro de 1 983, de FRANCISCO JOSE DE CASTRO PIMENTEL, servidor da EMBRAER - Emprésa Brasileira de Aeronáutica S.A., vincu-Empresa. (TLX-399/DSP/270983)

Autorizando em termos de homologação, o afastamento do País, com destino ao Egito e França, no período de 23 de setembro a 02 de outubro de 1 983, de HEITOR FERNANDES SERRA e ALVARO MOREIRA SAPHA, servidores da EMBRAER-Empresa Brasileira de Aero nautica S.A., vinculada a este Ministério, correndo as despesas, exclusivamente, por conta da referida empresa. (TLX/390/DSP/220983)

(TLX/390/DSP/220983)
Autorizando em termos de homologação, o afastamento do País, com destino à França, no período de 26 de setembro a 04 de outubro de 1 983, de ROBERTO WERUTSKY, 'servidor da EMBRAER - Empresa Brasileira de Aeronautica S.A., vinculada a este Ministério, correndo as despesas, exclusivamente, por conta da referida Empresa. (TLX-392/DSP/230983)

COMANDO-GERAL DE APOIO

PORTARIA Nº 022 /COMGAP. de 28 de setembro de 1983.

O COMANDANTE GERAL DE APOIO no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 54/GMl, de 15 Mai 75, resolve:

Designar MARIA DA CONCEIÇÃO DE SOUZA QUEIROZ, ocupante do car go de Agento Administrativo, código SA-801.S, Referência NM-32, para exercer a função de Secretário Administrativo do Gabinete Administrativo, código DAI-111.1 (NM), da Diretoria de Engenharia, vaga em virtude aposentadoria de José Ivo de Farias.

TEN BRIG DO AR - OCTAVIO JULIO MOREIRA LIMA

. .

PORTARIA Nº 023 /COMGAP, de 03 de outubro de 1983.

O COMANDANTE GERAL DE APOIO no uso da competência que 1he foi delegada pela Portaria nº 54/GM1, de 15 Mai 75, resolve:

Dispensar EULER GONÇALVES DE FIGUEIREDO, ocupante do cargo de Assistente Jurídico, código SJ-1102.A, Referência NS-08, da função de Chefe da Seção de Estatística, código DAI-111.2 (NS), da Diretoria de Engenharia, em virtude da Ascensão Funcional para cargo diverso da correlação de função.

TEN BRIG DO AR - OCTAVIO JULIO MOREIRA LIMA

Ministério da Saúde

CONSELHO NACIONAL DE SAÚDE

PORTARIA Nº 07, DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Secretário Executivo do Conselho Nacional de Saúde, no uso das atribuições que lhe confere o ítem I do art. 34 do Regimento Interno do Conselho Nacional de Saúde, aprovado pela Portaria Ministerial no 360/BSB de 30 de setembro de 1977, resolve:

Dispensar a partir de 04 de outubro de 1983 a servidora Maria Augusta Moreira de Souza ocupante do Cargo de Agente Administra tivo código SA-801, classe "C" referência NM-28 do Quadro Permantente do Ministério da Saúde, da função de confiança de Secretária Administrativa DAI 111.2 (M) da Câmara Técnica de Alimentos do Conselho Nacional de Saúde, tendo em vista sua transferência deste Ministério para o Ministério da Aeronáutica—Processo DASP nº 14.041/83,—conforme publicação no Diário Oficial de 03 de outubro de 1983 Seção II.

BICHAT DE ALMEIDA RODRIGUES

COORDENADORIA REGIONAL DE SAÚDE DO SUL Delegacia Federal de Saúde do Paraná

PORTARIA NO 03/DFS/PR, DE 27 DE SETEMBRO DE 1983

O DELEGADO FEDERAL DE SAÚDE DO PARANA, DA COORDENADORIA REGIONAL DE SAÚDE DO SUL - CORSUL, DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 117/Bsb, de 15/03/78, publicada no D.O.U. de 20 subsequente, e tendoem vista o disposto no Item 4 da IN/DASP nº 46, de 19/08/75, resolve:

Dispensar, a partir de 05/09/83, a servidora ADELAIDE KRIEGER ALLEN, Agente Administrativo, matrícula número 2.009.156, Classe C, referência NM-29, SA-801, do Quadro Permanente do Ministério da Saúde, da função de Chefe do Setor de Material desta DFS/PR, código DAI-111.2, em virtude de sua aposentadoria.

Agostinho Saldanha de Loyola

Ministério da Indústria e do Comércio

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 440, DE 04 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 29, de 09 de fevereiro de 1982, resolve:

Conceder exoneração, a partir de 04 de junho de 1979,a FERNANDO FERNANDES FREIRE, do cargo de Agente Administrativo, código SA-801.B, referência 30, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo MIC nº 105.323/79).

JOSÉ NATALINO DE FREITAS

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA

PORTARIA Nº 33, DE 31 DE AGOSTO DE 1983

O Diretor-GÉRAL DO INSTITUTO NACIONAL DE .
TECNOLOGIA, usando da competência que lhe foi conferida pela Instrução de Organização Interna nº 015, de 15 de julho de 1983.

RESOLVE d'spensar/ a pedido, a partir de 01 de setembro vindouro, ANAMARIA DE MORAES do/emprego de especialista NS-III A, da Tabela de Especialistas do/INT aprovada conforme despacho presidencial publicado no DIO, de 03 de novembro de 1982.

HUGO DE ALMEIDA

SUPERINTENDÊNCIA DA BORRACHA

PORTARIAS DE 03 DE OUTUBRO DE 1983 O Superintendente, da Superintendência da Borracha, no uso das atribuições que lhe conferem o artigo 33 da Lei Nº 5.227, de 18.01.67, e o artigo 7º do Decreto Nº 83.844, de 14.08.79, resolve:

Nº 66-I. Dispensar, Pedro Delarue Tolentino, da função de confiança de Assessor do Superintendente, IT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente da SUDHEVEA, para a qual foi designado pela Portaria Nº P-113/77, de 30.09.77, D.O.U. de 20.10.77.

Designar, Pedro Delarue Tolentino, para exercer à função de con fiança de Chefe da Divisão de Tecnologia Agricola, do Departamento de Produção Agricola, LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente desta Superintendência, de que trata o Decreto Nº 79.161, de 25.01.77, vaga em virtude da dispensa de Aloísio Gonçalves Santos.

Nº 67-I. Designar, José Olimpio Filho, para exercer a função de confian ça de Assessor do Superintendente, LT-DAS-102.1, constante da Tabela Per menente deste órgão, de que trata o Decreto Nº 79.161, de 25.01.77, va-ga em virtude da dispensa de Pedro Delarue Tolentino.

JOSÉ CEZARIO MENEZES DE BARROS

Ministério das Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Ministro de Estado das Minas e Energia, no uso da competência delegada pelo Parágra fo único do Decreto nº 74.143, de 04 de junho de 1974, autorizou o afastamento do

Despacho nº 059/83

- Despacho nº 059/83

 Manoel de Jesus Botelho, pelo período de 03 (três) dias a partir de 03/10/83, com onus, ELETROSUL (Proc. nº 605.857/83-3);

 Frederico Guilherme Ladeira Pessoa, pelo período de 10 (dez) dias a partir de 14/10/83, com onus, ELETROSUL (Proc. nº 605.900/83-6);

 Ronaldo Araújo da Silva, pelo período de 15 (quinze) dias a partir de 15/10/83, com onus, FURNAS (Proc. nº 605.909/83-3);

 Eduardo de Braga Melo e Marco Antonio Saraiva Marzo, pelo período de 23 (vinte e três) dias a partir de 15/10/83, com onus, CNEN (Proc. nº 605.850/83-9);

 Airson Medeiros da Silva, pelo período de 11 (onze) dias a partir de 14/10/83, com onus, CAEEB (Proc. nº 605.851/83-5);

 Domingos Lamoglia de Sales Dias, pelo período de 09 (nove) dias a partir de 08/10/83, com onus, CAEEB (Proc. nº 605.879/83-7);

 João Jeronimo de Medeiros, pelo período de 07 (sete) dias a partir de 09/10/83, com onus, CAEEB (Proc. nº 605.912/83-4);

- Terezinha Marialva Tavares, pelo período de 30 (trinta) dias a partir de 06/10/83, com ônus limitado, CPRM (Proc. nº 605.853/83-8);
 José Mário Coelho, pelo período de 10 (dez) dias a partir de 03/10/83, com ônus limitado, CPRM (Proc. nº 605.947/83-2);

- Fernando da Silva Vieira e Renato Moraes de Jesus, pelo período de 43 (quarenta e três) dias a partir de 08/10/83, com ônus, CVRD (Proc. nº 605.767/83-4);
 Floriano Negreiros de Vasconcelos Pessoa, pelo período de 21 (vinte e um) dias a partir de 01/10/83, com ônus, INTERBRÁS (Proc. nº 605.934/83-8);
 Joseph Michel Tutundjian, pelo período de 09 (nove) dias a partir de 28/09/83, com ônus, INTERBRÁS (Proc. nº 605.935/83-4);
- Fernando Armbrust Lohmann, pelo período de 21 (vinte e um) dias a partir de 01/10/83, com ônus, INTERBRÁS (Proc. nº 605.936/83-0);
 Ana Maria Neto, pelo período de 90 (noventa) dias a partir de 25/10/83, com ônus, NUCLEBRÁS (Proc. nº 605.875/83-1);
 Silvio Luis Zen, pelo período de 06 (seis) mêses, a partir de 01/10/83, com ônus,

- NUCLEN (Proc. nº 605.876/83-8); ve) dias a partir de 07/10/83, com ônus, PETROBRÁS (Proc. nº 605.878/83-0).

Ministério do Interior

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 546/DP, DE 20 DE SETEMBRO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, usando das atribuições que lhe confere o item V do art. 11 do Regimento Interno do DP, aprovado pela Portaria nº 1108/GM, de 08.04.75, resolve

Divulgar, através do formulário L-2, a lotação quantitativa e qualitatita das Unidades Organizacionais da estrutura básica do Ministério do Interior, resultante da alteração aprovada pela Portaria nº 709, de 05.09.83, do DASP, publicada no D.O. de 08 seguinte.

Dulce Maria de Souza Breves

LOTAÇÃO

1. - MINISTÉRIO DO INTERIOR

A	В	С			Ţ	JNIDADE	s orga	NIZACI	ONAIS-I	Sstrutu	ıra Bás	ica		D
Nº DE ORDEM	GRUPOS CATEGORIAS FUNCIONAIS	GABINETE DO MINISTRO	CONSULTORIA JURÍDICA	DIV.DE SEG. E INFORMAÇÕES	SECRETARIA GERAL	SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO	DEPARTAMENTO DE PESSOAL	DEPARTAMENTO DE ADMINIST.						TOTAL
01	OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR,						•							
	Médico Enfermeiro Assistente Social Nutricionista	-	-	, 1 1 1 .	3 2 6	- - -	11 4 6 6	1 - 7				-		14 6 12 6
02	OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO, NM-1000 Técnico de Laboratório	<u>-</u>	-		-	. –	16	-						16
-		-	-	.	11	-	43							54

(ANEXO I-B)

			SECRETARIA-GE	D X I
Nº DE ORDEM	GRUPOS		SECRETARIA-GE	K A B
	CATEGORIAS FUNCIONAIS	BRASÍLIA	RIO	TOTAL
0 1	OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR, NS-900			
	Médico	-	3	<u> </u>
	Enfermeiro	_	2	2
	Assistente Social	. 3	3	6
	A.			
•	,	•	·	
				·
	TOTAL	3	8	11

PORTARIA Nº 590, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 453/GM, de 24 $\,$ de outubro de 1979; resolve:

Tornar sem efeito as admissões, sob o regime da legislação trabalhista, efe tuadas pelas Portarias DP nos 26 e 124, de 14.01 e 24.02.83, respectivamente, na Tabe la Permanente deste Ministério, de JOSÉ ODECIO DA COSTA e MANOEL FONSECA MEIO, habilitados em concurso público, por não terem assumido o exercício do emprego de Motorista Oficial, código IT-TP-1201, classe A, referência NM.7, no prazo determinado.

Dulce Maria de Souza Breves

PORTARIA Nº 593 DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 453/GM, de 24 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo nº 11621/MI/BSB/76, resolve:

Conceder dispensa, a partir de 1º de outubro de 1983, ao servidor EVANIO CLAUDIO RIBEIRO, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM. 24, da Tabela Permanente deste Ministério.

Dulce Maria de Souza Breves

PORTARIA Nº 594, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 344/GM, de 02 de julho de 1976, e tendo em vista o Processo nº 11621/MI/DCA/BSB/76, resolve:

Conceder dispensa, a partir de 1º de outubro de 1983, a EVANIO CLAUDIO RIBEIRO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM. 24, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Assistente, código DAI-112.3, da Coordenadoria de Programação Financeira, da Secretaria de Programação e Instrumentos Financeiros da Secretaria-Geral, para a qual fora designado pela Porta ria nº 017/DP/77.

Dulce Maria de Souza Breves

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO SUL — SUDESUL

PORTARIA NO 85, DE 04 DE OUTUBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO SUL-SUDESUL, no uso de suas atribuições e de acordo com a alínea "a" do § 2º do art. 1º, do Decreto nº 86.795, de 28.12.81 e, tendo em vista a autorização do DASP exarada no proc.DASP 16671/83, RESOLVE:

1. admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Portaria, codigo IT-TP-1202, Classe A, Referência NM-1, da Tabela Permanente desta Autarquia, a candidata habilitada em concurso público, nesta Capital, SHIRLEY TERESINHA CORREA TORES, em decorrência da extinção de um emprego de Continuo, na Tabela Especial desta Su

2. a candidata ora admitida, terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

ANTONIO CANDIDO SILVEIRA PIRES

PORTARIA NO 86, DE 04 DE OUTUBRO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO SUL-SUDESUL, no uso de suas atribuições e de acordo com a alinea "a" do § 2º do art. 1º, do Decreto nº 86.795, de 28.12.81 e, tendo em vista a autorização do DASP exarada no proc. DASP-16671/83, RESOLVE:

1. admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, Classe A, Referência NM-1, da Tabela Permanente desta Autarquia, o candidato habilitado em concurso público, nesta Capital, SEBASTIÃO DOS SANTOS, em de corrência da extinção de um emprego de Contínuo, na Tabela Especial desta Superinten - dência;

2. o candidato ora admitido, terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

ANTONIO CANDIDO SILVEIRA PIRES

PARECERES DA CONSULTORIA GERAL DA REPUBLICA

. Informações pelo Tel. 226-7175 — Ramais 305 e 309

Volume 91 — Cr\$ 1.600,00

Volume 92 — Cr\$ 1.300,00

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA EMPRESA BRASILEIRA DE NOTÍCIAS

«AUTORIDADES BRASILEIRAS/83»

Preço: Cr\$ 5.000,00

Para adquiri-la, dirija-se à EMPRESA BRASILEIRA DE NOTÍCIAS -Setor de Publicações — Setor Comercial Sul — Edifício Toufic — Quadra 2 Bloco «C»/7.º Andar — Telefone: 223-7155 — Ramais 216 e 299 — CEP: 70300 — Brasília, ou a um de nossos endereços regionais, mais próximos de V. S..

ENDERECOS REGIONAIS

ALAGOAS: Rua do Comércio, 436 — Ed. Lobão Barreto — Salas 210/13 — Tel. 221-6061 — Maceió.

AMAZONAS: Av. Eduardo Ribeiro, 639 - Salas 1506 e 1509 · Ed. Palácio do Comércio - Tel. 223-0076 - Manaus.

BAHIA: Av. Sete de Setembro, 71 -Ed. Executivo — Salas 3501/5 — Tel. 243-8631 — Salvador.

CEARÁ: Rua Eduardo Garcia, 23 - Salas 12 e 13 - Tel. 224-4411 - Fortale-

ESPÍRITO SANTO: Rua General Osório, 83 — Sala 1303 — Ed. Portugal — Tel. 222-4799 — Vitória.

GOIÁS: Av. Goiás, 112 — Salas 505/06/07 — Ed. Tropical — Tel. 223-0783 — Goiânia.

MARANHÃO: Rua Oswaldo Cruz, 1555, lojas 8/9 - Tel. 222-1121 - São Luís.

MATO GROSSO: Rua 13 de Julho, 785, conj. 703 — Ed. Marzagão — Tel. 321-8534 — Cuiabá.

MATO GROSSO DO SUL: Av. Afonso Pena, 2081 — Salas 106/107 — Sobre-loja — Ed. «Dona Neta» — Tel. 382-8920 — Campo Grande.

MINAS GERAIS: Rua Rio de Janeiro, 2340 — Bairro de Lourdes — Tel. 225-5899 — Belo Horizonte.

PARÁ: Av. Presidente Vargas, 800 — Ed. Basa — Bl. B — Sala 201 — Tel. 223-4410 — Belém.

PARAÍBA: Parque Solon de Lucena, Ed. Lagoa Center, Salas 401/02 — Tel. 221-3731 — João Pessoa.

PARANÁ: Rua Mal. Deodoro, 235 Ed. Arnaldo Thá — 15° andar — Sala-1501 — Tel. 222-9868 — Curitiba.

PERNAMBUCO: Av. Dantas Barreto, 1200 — Salas 905/906 — Ed. San Diego Bairro São José - Tel. 222-5245 -Recife.

PIAUİ; Rua David Caldas, 90 — 2° andar — Sala 03 — Ed. Associação Piauense de Medicina — Tel. 222-5641 - Teresina.

RIO GRANDE DO NORTE: Rua São João, 267 — Ed. Cidade de Natal — Sa-las 415/6/7/8 — Tel. 222-9029 — Natal.

RIO GRANDE DO SUL: Rua Caldas Jr., 120 - 22° andar - Tel. 225-2544 Porto Alegre.

RIO DE JANEIRO: Av. Presidente Wilson, 164 - 8° andar - Tel. 220-1174 -Rio de Janeiro.

RONDÔNIA: Travessa Guaporé, 01 -Ed. Rio Madeira, cobertura 06/5° andar — Tel. 221-4277 — Porto Velho.

SANTA CATARINA: Rua dos Ilhéus, 08 - Ed. Aplub — Salas 71/72/73 — Tel. 222-3425 — Florianópolis.

SÃO PAULO: Rua Sete de Abril, 230 — 8º andar, conj. 85 — Bl. B — Tel.: 231-3911 — São Paulo.

SERGIPE: Av. Rio Branco, 186 andar — Salas 1217/18/19 — Ed. Oviêdo Teixeira — Tel. 222-7155 — Aracaju

Revista de Informação Legislativa

Periódico trimestral de pesquisa jurídica e documentação legislativa, editado pela Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal.

> Assinatura para 1983 — Cr\$ 4.000,00 (n.°s 77 a 80)

Encomendas mediante vale postal ou cheque visado (a favor da Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal).

Atende-se, também, pelo reembolso postal.

SUBSECRETARIA DE EDIÇÕES TÉCNICAS SENADO FEDERAL

Brasília, DF — CEP: 70.160

SEÇÃO II

Ministério das Comunicações

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Ministro de Estado DAS

COMUNICAÇÕES, no uso de suas atribuições,

SEXTA-FEIRA, 7 OUT 1983

Nº 170- RESOLVE designar TARCILA LINS DE CAR VALHO NOGUEIRA, para substituir o Consultor Jurídico do Ministério das Comunicações, nos seus impedimentos eventuais;

RESOLVE dispensar, a pedido, THEREZI NHA MONTEIRO COELHO LIMA, de substituta do Consultor Jurídico do Mi , nistério das Comunicações.

HAROLDO CORREA DE MATTOS

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE OUTUBRO DE 1983

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINIS TÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

Nº 1.333 - RESOLVE dispensar, por justa causa, com fulcro no arti go 482, letra "h", da Consolidação das Leis do Trabalho, o servidor JOMAR COSTA BEZERRA, Motorista, da Tabela de Empregos deste rio (Processos MC nºs 10.255/83 e 9.026/83).

Nº 1.335 - RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 6 de outubro de 1983, o servidor ABINOALDO RODRIGUES DE LIMA, do emprego de Agen te Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo MC nº 10.287/83).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,e de acor do com a alínea a do parágrafo 2º do artigo lº do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981,

Nº 1.336 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, Código LT-NM-1027.C, Referência NM-20, da Tabela Permanente deste Ministério JOSÉ MAURO MACHADO GONÇALVES, candidato habilitado em concurso público, na vaga decorrente da aposentadoria de Jairo Mergár de Car valho, revertida da classe "D", nos termos do art. 2º do Decreto nº 182.265, de 13 de setembro de 1978.

A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria (Processo MC nº 7.707/83-DASP nº 12.397/83).

Nº 1.337 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1202.A, referência NM-1, da Tabela Permanente deste Ministério, MIGUEL VIEIRA DA SILVA NETO, candidato habilitado em concurso público, na vaga decorrente do falecimento de João Costa Figueira, revertida da classe "S", nos termos do art. 2º do Decreto nº 82.265, de 13 de setembro de 1978.

A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria (Processo MC nº 9.819/83 - DASP nº 16.080/83).

RUITER DOS REIS ROSA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIA NO 1.516, DE 30 DE SETEMBRO DE 1983

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP,

R E S O L V E designar ALBERTO AUGUSTO SOARES, Assis tente Jurídico, SJ-1102.B; do Quadro Permanente do Ministério das Comu nicações, para exercer a função de Chefe da Seção de Telecomunicações da Diretoria Regional do DENTEL no Rio de Janeiro, DAI-111.3, por haver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da Categoria Funcional de Engenheiro, NS-916, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

ANTONIO FERNANDES NEIVA

PORTARIAS DE 04 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte, resolve:

- I Dispensar WALDYR DE LEMOS, da função de Chefe Seção de Radiodifusão da Diretoria Regional do DENTEL em Florianópolis, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.
- II Designar ELSE LUIZA RAUSCH, Assistente LT-SJ-1102.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe da Seção de Radiodifusão da Diretoria nal do DENTEL em Florianopolis, DAI-111.3, do Quadro Permanente do nistério das Comunicações.
- R E S O L V E $\,$ designar ZILDA BEATRIZ SILVA DE $\,$ CAMPOS ABREU, Assistente Jurídico, LT-SJ-1102.C, da Tabela Permanente do Minis tério das Comunicações, para exercer a função de Assistente do Diretor Regional do DENTEL em Belo Horizonte, DAI-112.3, do Quadro Permanentedo Ministério das Comunicações.
- I Dispensar, a pedido, MARIA APARECIDA SOUZA FELIPE, da função de Secretária Administrativa da Diretoria Regional do DENTEL em Belo Horizonte, DAI-111.1, do Quadro Permanente do Ministério Comunicações.
- II Designar ISABEL CRISTINA DE JESUS SOARES, Administrativo, LT-SA-801.A, da Tabela Permanente do Ministério das Co municações, para exercer a função de Secretária Administrativa da Dire toria Regional do DENTEL em Belo Horizonte, DAI-111.1, do Quadro Perma nente do Ministério das Comunicações.
- I Dispensar ARIZA COSTA LIMA CAMINHA, da função de substituta da Secretária Administrativa da Diretoria Regional do DENTEL em Fortaleza, DAI-111.1, do Quadro Permanente do Ministério das Comuni
- II Designar ÁUREA MARIA BASTOS, Agente Administrativo, LT-SA-801.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de substituta da Secretária Administrativa da Di retoria Regional do DENTEL em Fortaleza, DAI-111.3, nos impedimentos \underline{e} ventuais do respectivo titular.
- Nº 1.528 -I - Dispensar MARIA DA CONSOLAÇÃO PAIVA, da função de substituta da Secretária Administrativa da Diretoria Regional do DENTEL em Belo Horizonte, DAI-111.1, do Quadro Permanente do Ministério Comunicações.
- II Designar KATIA REGINA GINO, Datilógrafo, LT-SA-802.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a fun ção de substituta da Secretária Administrativa da Diretoria Regional do DENTEL em Belo Horizonte, DAI-111.1, nos impedimentos eventuais
- I Dispensar ANA LUIZA DE FIGUEIREDO ALMEIDA, da fun ção de substituta do Chefe do Setor de Apoio Administrativo da Estação de Radiomonitoragem do DENTEL em Cuiabá-MT, DAI-111.2, do Quadro Perma nente do Ministério das Comunicações.
- II Designar JOIRA LEITE DE OLIVEIRA DORILÉO, Administrativo, SA-801.B, do Quadro Permanente do Ministério das Comuni cações, parà exercer a função de substituta do Chefe do Setor de Apoio Administrativo da Estação de RAdiomonitoragem do DENTEL em Cuiabá-MT, DAI-111.2, nos impedimentos eventuais do respectivo titular.
- R E S O L V E designar MARIA DO SOCORRO FREITAS : GAR CIA, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, LT-NM-1027.C, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função substituta do Chefe da Seção de Telecomunicações da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.3, nos impedimentos eventuais do respectivo titular...
- Nº 1.535 I Dispensar ADABIR DA MATA, da função de substituto do Chefe da Seção de Engenharia da Divisão de Telecomunicações do \overline{DEN} TEL, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.
- II Designar DARIO FONSECA SANTOS, Agente Administrati vo, LT-SA-801.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de substituto do Chefe da Seção de Engenharia da Divisão de Telecomunicações do DENTEL, DAI-111.3, nos impedimentos even tuais do respectivo titular.
- I Dispensar JOÃO DOS SANTOS O BRIEN, da função NO 1.536 substituto do Chefe da Seção de Apoio Administrativo da Diretoria Regio nal do DENTEL em Belém, DAI-111.3, do Quadro Permanente do das Comunicações.
- II Designar ROSILA REIS FERREIRA, Agente Administrati vo, SA-801.C, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de substituta do Chefe da Seção de Apoio Administrati vo da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.3, nos impedimen tos eventuais do respectivo titular.
- Dispensar ÉDIO MÁRIO ROSA, da função de Assistente do Diretor Regional do DENTEL em Florianópolis, DAI-112.3, do Quadro Perma nente do Ministério das Comunicações.

April 10 Carrents

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP,

R E S O L V E $\,$ designar o Bacharel em Direito, $\,$ WALDYR $\,$ DE LEMOS, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, NM-1027.D, do Qua dro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Assistente do Diretor Regional do DENTEL em Florianópolis, DAI-112.3, por haver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos $i\underline{n}$ tegrantes das Categorias Funcionais de Técnico de Administração,NS-923, Assistente Jurídico, SJ-1102 ou Engenheiro, NS-916, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro а. de 1977.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso de suas atribuições, e de acordo com o artigo 4º, Portaria nº 2414, de 03/08/81, publicada no Boletim Interno nº 064, 19/08/81, do Departamento do Pessoal, resolve:

Nº 1.534 - _ Dispensar ESLI TELES MENEZES, da função de substi tuto do Gerente da Estação de Radiomonitoragem em Brasília.

II - Designar EDINÉIA PEREIRA, ocupante de Função de As sessoramento Superior, para exercer a função de substituta do da Estação de Radiomonitoragem em Brasília, nos impedimentos eventuais do respectivo titular.

ANTONIO FERNANDES NEIVA

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Ministerial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte, resolve:

I - Dispensar JORGE DO NASCIMENTO BERNARDES, da função de substituto do Chefe do Setor de Serviços Gerais da Seção de Apoio Ad ministrativo da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.2, Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

II - Designar GETULIO BRAZ CORDEIRO, Motorista Oficial, LT-TP-1201.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de substituto do Chefe do Setor de Serviços Gerais Seção de Apoio Administrativo da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.2, nos impedimentos eventuais do respectivo titular.

I - Dispensar JOÃO DOS SANTOS O'BRIEN, da função Chefe do Setor de Serviços Gerais da Seção de Apoio Administrativo Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

II - Designar JORGE DO NASCIMENTO BERNARDES, Agente Admi nistrativo, SA-801.B, do Quadro Permanente do Ministério das Comunica ções, para exercer a função de Chefe do Setor de Serviços Gerais da Seção de Apoio Administrativo da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOM $\underline{\mathbf{U}}$ NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte,

R E S O L V E dispensar RAIMUNDO PINTO MAGALHÃES, da . função de Chefe da Estação de Radiomonitoragem em Belém, da Divisão de Radiomonitoragem do DENTEL, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministé rio das Comunicações.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP,

Nº 1.542 -R E S O L V E designar JOÃO DOS SANTOS O'BRIEN, Agen te Administrativo, SA-801.B, do Quadro Permanente do Ministério das Comu nicações, para exercer a função de Chefe da Estação de Radiomonitoragem em Belém, da Divisão de Radiomonitoragem do DENTEL, DAI-111.3, por ver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integran tes da Categoria Funcional de Engenheiro, NS-916, correlata com a refe rida função, de acordo com o Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro 1977.

R E S O L V E designar RAIMUNDO PINTO MAGALHÃES, Agen te de Telecomunicações e Eletricidade, NM-1027.S, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Manutenção da Estação de Radiomonitoragem em Belém, DAI-111.2, int<u>e</u> haver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos grantes da Categoria Funcional de Engenheiro, NS-916, correlata com referida função, de acordo com o Decreto nº 81.021, de 12 de deżembro de 1977.

R E S O L V E designar GILSON DE CARVALHO, Contador, NS-924.S, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, exercer a função de Assistente do Diretor Regional do DENTEL em ba, DAI-112.3, por haver insuficiência de servidores ocupantes de car gos e empregos integrantes das Categorias Funcionais de Técnico de Admi nistração, NS-923, Assistente Jurídico, SJ-1102 e Engenheiro, NS-916. correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977, do Quadro Permanente do Ministério das

ANTONIO FERNANDES NEIVA

Ministério da Previdência e Assistência Social

SECRETARIA GERAL

Portaria nº 1.527 de 03 de outubro de 1983

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SO-CIAL, no uso da competência delegada no item 1, inciso III, da Portaria MPAS nº 3.026, de 29 de julho de 1982, resolve:

Designar o servidor TEMÍSTOCLES MURILO DE OLIVEIRA NETO para substituir o Secretário de Planejamento e Orçamento, código LT-DAS-101.3,em seus afastamentos e impedimentos legais. a.) Guilherme Duque Estrada de Moraes. .

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

REI,AÇÃO Nº TAPAS/DG-344/83

SECRETARIA DE FINANÇAS

ATO DO SECRETÁRIO

O SECRETÁRIO DE FINANÇAS DO IAPAS, no uso da competência que lhe foi \underline{a} tribuída pelo art.85, inciso I, do Regimento Interno, resolve:

PT IAPAS/SF nº 33, de 30-9-83 - Designar a servidora MARIA THEREZA DE MELLO, mat.17.214, Contadora, ref.NS-22, para exercer, no Gabinete do Secretário, a função de Assistente, cod.DAI-112.3, nº 23-82289, ficando, consequentemente, dispensada da função de Encarregada de Análise, cod.DAI-111.2, nº 22-82305.

PT IAPAS/SF nº 34, de 30-9-83 - Designar o servidor IVAN ARIZA, matrícula 40.650, Agente Administrativo, ref.NM-27, para exercer, na Coordenadoria de Aplicações Financeiras, a função de Encarregado de Análise, cód.DAI-111.2, número 22-82305.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRAC-0028/83

ATO DA SUPERINTENDENTE REGIONAL SUBSTITUTA

PT IAPAS/ACDP-nº 18, de 30/09/83 - O DIRETOR DA DIVISÃO DE PESSOAL DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO IAPAS no Estado do Acre, usam do da atribuição que lhe foi conferida pela Resolução TAPAS/Nº 107, de06/08/81, inciso IV, subalínea "ph", e o que consta do Processo nº 424-021/03.068/83, resolve: Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a ELIZIO FERREIRA BRANDÃO, mat. nº 17.115, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe C, ref. NM-29, do Quadro Permanente do IAPAS, com os proventos mensais correspondentes ao cargo em comissão de Agente da Previdência Social, cod. DAS-101.1, nº 31-80463, do Quadro Permanente deste Instituto, nos termos do art. 180, alínea "b", da Lei nº 1.711, de 28/10/52, com a redação dada pe la Lei nº 6.732, de 04/12/79, bem como, 30% (trinta por cento) da gratificação adicional de que trata o artigo 10, da Lei nº 4.345/64 e de 20% (vinte por cento) da gratificação de Representação Mensal, nos termos do artígo 2º do Decreto-lei nº 1.746, de 27/12/79.

RELAÇÃO Nº TAPAS/SRPE-053/83

ATO DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

PT IAPAS/RPEG-nº 726, de 26/09/83 - O SUPERINTENDENTE PT IAPAS/RPEG-nº 726, de 26/09/83 - O SUPERINTENDENTE RE GIONAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS, resolve: Designar o servidor PEDRO NEY PIRES LIBERAL, mat. 65.937, ocupante do cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, ref. NS-20, do Quadro Permanente deste Instituto para exercer na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe da 2a. Regiao Fiscal, DAI-111.3, nº 23-84873.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRRS - 062/83

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT IAPAS/RRSD nº 509, de 27/09/83 — O SECRETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da competência que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Designar o servidor JESSE JAMES VIVIAN, matricula 163.726, ocupante do emprego de Agente Administrativo, referência NM-22, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer no Departamento Regional de Serviços Gerais a função de Chefe da Seção de Administração de Edifícios, código DAI-111.1, nº 11.85.962, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

PT IAPAS/RRSA nº 878, de 27/09/83 — O SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da competência que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Intemo, RESOLVE: Designar MARIA DE LOURDES SOARES LOPES, matrícula 162.792, ocupante do cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer a função de Chefe da Região Fiscal nº 06, com sede em Ijuí, DAI-111.3, nº 23-86-035, da estrutura aprovada pela Portaria 1.124, de 230678.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO SEBASTIÃO DO CAÍ

PT IAPAS/GRSSC nº 34, de 20/09/83 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO SEBASTIÃO DO CAÍ, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 123, inciso III, alínea "d", do Regimento Interno a provado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Designar a servidora VERA REGIMA NUNES, matrícula 808.535, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Serviço Financeiro, a função de Chefe de Serviço Financeiro, código DAI-111.2, nº 12.86.408, da estrutura aprovada pela PT/MPAS 1.124/78.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPB/30/83

SECRETARIA REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO ATO DO SECRETÂRIO REGIONAL

PT IAPAS/RPBA/nº 186, de 19.09.83 - O SECRETARIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS, no Estado da Paraíba,no uso de suas atribuições, na forma do artigo 115, inciso 1, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29.06.78, Resolve: Dispensar o servidor EVANDO RICARDO DA SILVA, Agente Administrativo, matrícula 809.810, da função de Encarregado de Setor Tecnico, codigo DAI 111.1 nº 11.84.367, na Coordenadoria Regional de Arrecadação e Divida Ativa, contados os efeitos do presente ato a partir do dia 15 de setembro de 1983.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº INAMPS-852/83

PORTARIAS

SAD-1.493, de 30-9-83 - Na forma da PT nº PR-260/78 e tendo em vista o que consta do Memo 501-003.40=221/83, foi resolvido: 1 - Nomear FRANCISCO FERREIRA FILHO, matrícula 1.532, Contador, ref. NS-8, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Contabilidade, código DAS-101.2, nº 32.40054, no Departamento de Finanças. 2 - Dispensar, em con sequência, o referido servidor da função de Diretor de Divisão, código DAI-111.3, nº 23.41386.

RELAÇÃO Nº INAMPS-853/83

PORTARIAS

Pelas portarias abaixo, na forma da RS nº INAMPS-13.7/79 e tendo em vista o que consta dos processos indicados, foi concedida aposentadoria, em face do disposto nos atos citados, aos seguintes funcionários, com os proventos mensais discriminados:

ALAP-1.384, de 20-9-83 - Proc. 6.449/83 - Artigo 176, § 3°, combinado com o artigo 178, item I, alínea "a", da Lei nº 1.711/52 - CICE RO JOSE DA SILVA, matrícula 182.333, Odontólogo, ref. NS-20 - Vencimentos da ref. NS-25, mais 25% de gratificação adicional por tempo de serviço e 20% de gratificação de nivel superior, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2°, da Constituição Federal.

CEAP-2.577, de 20-9-83 - Proc. 505-000=15.661/83 - Artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, letra "a", da Constituição - FRANCISCA VASCONCELOS, matrícula 183.265, Enfermeira, ref. NS-14 - Vencimentos da ref. NS-19, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição, acrescidos de 30% de gratificação adicional por tempo de serviço, mais 20% de gratificação de nível superior.

PBAP-1.465, de 19-9-83 - Proc. 513-401=175/83 - Artigo 101, item III, da Constituição - IRACEMA SIMPLICIO DA SILVA, mat. 183.971, Agen te Administrativa, ref. NM-27 - Vencimentos da ref. NM-32, mais 25% de grâtificação adicional, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição Federal.

PBAP-1.466, de 19-9-83 - Proc. 513-000=51.642/83 - Artigo 176, item II, da Lei nº 1.711/52, observado o item I, letra "a", do artigo 102 da Constituição - JANDY CARNEIRO DE MESQUITA, mat. 184.184, Agente Administrativo, ref. NM-26 - Vencimentos e vantagens do cargo.

SPAP-5.655, de 20-9-83 - Proc. 321-000=53.313/83 - Artigo 176, item I, combinado com o artigo 187 da Lei nº 1.711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, observado o item II do artigo 102 da Constituição - A partir de 4-9-83 - SAMOEL PEREIRA DE ALMEIDA, mat. 29.064, Médico, ref. NS-25 - 30/35 (trinta trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo.

DFAP-1.871, de 16-9-83 - Proc. 523-0=16.116/83 - Artigo 178, inciso I, alinea "a", da Lei nº 1.711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77 - DALTON CARNEIRO BORGES, matrícula 28.678, Agente Administrativo, ref. NM-30 - Vencimentos do cargo efetivo, acrescidos do valor da função de Chefe de Setor de Planejamento, Orçamento e Modernização Administrativa, código DAI-111.3 (NS), de conformidade com o artigo 180, inciso II, da Lei nº 1.711/52, e de 25% de adicional por tempo de servico.

SCAP-1.940, de 22-9-83 - Proc. 520-000=12.323/83 - Artigo 101, inciso I, combinado com o artigo 102, inciso I, alínea "b", da Constituição - HELIO BERRETA, matrícula 44.115, Médico, ref. NS-25 - Vencimentos e vantagens do cargo.

Artigos 101, item III, e 102, item I, letra "a", da Constituição

CEAP-2.578, de 20-9-83 - Proc. 505-000=15.986/83 - MARIA DO CARMO SOU-ZA, matrícula 25.689, Auxiliar de Enfermagem, ref. NM-30 - Vencimentos da mencionada referência, acrescidos de 20%, na forma prevista no inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição, mais 25% de gratificação adicional por tempo de serviço.

CEAP-2.583, de 22-9-83 - Proc. 505-000=16.087/83 - ROSA RIBEIRO PAIVA, matrícula 39.610, Agente Administrativa, ref. NM-26 - Vencimentos da ref. NM-30, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Le nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição, mais 30% de gratificação adicional por tempo de serviço.

SCAP-1.934, de 21-9-83 - Proc. 420-020=11.372/83 - JOSÉ AMBRÓSIO MAR-THENTAL, matrícula 12.103, Motorista Oficial, ref. NM-12 - Vencimentos da ref. NM-17, na forma prevista no artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52.

SCAP-1.942, de 22-9-83 - Proc. 520-000=11.212/83 - JOÃO SCHLICHTING CASCAES, matrícula 39.135, Técnico de Administração, ref. NS-9 - Vencimentos do cargo em comissão de Coordenador Regional de Administração Médica, código DAS-101.1, nº 31.40317, na forma prevista no artigo 180, letra "b", da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Leï nº 6.732/79.

Artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, inciso I, alinea "a", da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77

PRAP-2.510, de 19-9-83 - Proc. 514-000=22.733/83 - EDWINO DONATO, TEM-PSKI, matrícula 36.855, Médico, ref. NS-25 - Vencimentos da ref. NS-25, na forma prevista pelo artigo 184, inciso II, do EFPCU e demais vantagens inerentes ao cargo, observando-se o limite estabelecido pelo artigo 102, § 2°, da Constituição Federal.

PRAP-2.513, de 21-9-83 - Proc. 514-000=22.047/83 - ROMAO INCOTE, matricula 187.727, Agente Administrativo, ref. NM-30 - Vencimentos da mencionada referência, mais as vantagens inerentes ao cargo e aquela prevista pelo artigo 184, item II, do EFPCU, observando-se o disposto no artigo 102, § 2°, da Constituição.

PT/SPAP de 20-9-83 - Artigo 176, item II da Lei nº 1.711/752, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, observado o item I, letra "a", do artigo 102 da Constituição - Vencimentos e vantagens dos cargos

5.652 - Proc. 321-000=53.363/83 - ALFREDO MARUM, matricula 31.263, Médico, classe "Especial", ref. NS-24.

5.653 - Proc. 121-041=39.362/83 - JOÃO MANOEL DO ROSÁRIO, mat. 35.066; Agente Administrativo, ref. NM-27.

5.654 - Proc. 121-041=38.876/83 - NEYDE FORTUNATO, matricula 65.239, Agente Administrativa, ref. NM-29.

RELAÇÃO Nº INAMPS-854/83

PORTARIAS .

Pelas PT/511-003.25 abaixo, na forma da PT nº MGAP-262/79 e tendo em vista o que consta dos processos indicados, foi concedida aposentadoria, em face do disposto nos atos citados, aos seguintes funcionários, com os proventos mensais discriminados:

Artigo 101, item III, da Constituição

562, de 26-9-83 - Proc. 411-047=6.844/83 - VILMA PEREIRA DE VASCONCE-LOS WESTIN, matrícula 66.269, Técnica de Administração, referên cia NS-6 - Vencimentos da ref. NS-13, mais 25% de gratificação adicional, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, em decorrência do Parecer nº DASP-298/82, observadas as limitações do arti go 102 da Constituição Federal, face ao disposto na Lei nº 6.701/79.

563, de 27-9-83 - Proc. 511-000=33.442/83 - MARLY GUEDES COUTO, matricula 186.638, Médica, ref. NS-21 - Vencimentos da ref. NS-25, mais 25% de gratificação adicional, na forma prevista no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, \$ 2°, da Constituição Federal, face ao disposto na Lei nº 6.701/79.

Artigo 176, item II, da Lei nº 1.711/52, combinado com o inciso I, letra "a", observado o § 2º do artigo 102 da Constituição

557, de 19-9-83 - Proc. 411-059=3.717/83 - FATIMA DE ALARCÃO CARÍSIO, matrícula 75.374, Agente Administrativa, ref. NM-25 - Vencimentos e vantagens do cargo.

558, de 21-9-83 - Proc. 411-057=6.490/83 - EVA CASSEMIRO DE SOUZA, matrícula 8.374, Auxiliar de Enfermagem, ref. NM-30 - Vencimentos e vantagens do cargo.

559, de 21-9-83 - Proc. 511-000=33.469/83 - JAIR BARBOSA, mat. 51.807, Técnico em Radiologia, ref. NM-23 - Vencimentos e vantagens do cargo, acrescidos de 7/10 da gratificação de Raios X, de que trata § 1º do artigo 34 da Lei nº 4.345/64, alterado pela Lei nº 6.786/80.

560, de 21-9-83 - Proc. 511-000=33.476/83 - LAYLA GODOY GUERRA MOREIRA, matricula 44.662, Agente Administrativa, ref. NM-27 - Vencimentos e vantagens do cargo.

RELAÇÃO Nº INAMPS-855/83

PORTARIAS

517-003.25=7.433, de 29-9-83 - Na forma da PT nº RJAP-3.815/83 e tendo em vista o que consta do Proc. 517-000=80.448/83, foi concedida aposentadoria, de acordo com o artigo 101, item III, da Constituição, a NILSON CANDIDO DA SILVA, matrícula 37.262, Agente de Portaria, referencia NM-13, com os proventos mensais correspondentes à mencionada referência, mais 30% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observa das as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição Federal.

RELAÇÃO Nº INAMPS-856/83

PORTARIAS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO -

Na forma do artigo 94, inciso I, do Regimento Interno

Nº 1.499, de 4-10-83 - Designa DULCE PAES BARRETO, mat. 60.942.Tec nica de Administração, para exercer a função de Encarregada de Análise, nº 22.41418, cód. DAI-111.2, na Coordenadoria de Material, de Departamento de Material e Serviços Gerais da Secretaria de Administração; dispensar, em consequência, a referida servidora da função de Encarregada de Setor Tecnico, cód. DAI-111.1, nº 11.41408.

UNIDADE LOCAL DE PESSOAL DA DIREÇÃO GERAL

Na forma da RS nº INAMPS-13.7/79

Nº 1.664, de 4-10-83 - Proc. 3.137.405/83 - Concede aposentadoria de acordo com o artigo 176, item II, da Lei 1.711/52, observado o item I, lètra "a" do artigo 102 da Constituição Federal, a ACESIO AUGUSTO PI NHEIRO GADELHA, mat. 14.588, no cargo de Agente Administrativo, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento do cargo efetivo, acrescido da gratíficação de função de Diretor de Divisão de Comunicações, DAI-111.3, na forma prevista no artigo 180, item II, § 2º da Lei 1.711/52, com redação dada pela Lei 6732/79, mais 25% de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço; Nº 1.665, de 04-10-83 - Proc. 3.137.179/83 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos, 101, item III, e 102, item I, letra "a" da Constituição Federal, a JOSE MARIANO FERREIRA BORGES, mat. 184.939, no cargo de Agente Administrativo, cod. NM-801, ref. NM-26, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes à referência NM-31, acrescida de 20% de Gratificação Adicional, na forma prevista no Artigo 184, item I da Lei 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 2º da Constituição Federal.

RETIFICAÇÕES:

Na PT/SPL 812, de 19-10-83, publicada no D.O.U. 184, de 23-9-83(BSL/DG-184/83), fica retificada, para declarar que o nome da servidora é MARILZA SILVA DE MELO MEIRA, e o nº da função 2241088 e não como constou.

RELAÇÃO Nº INAMPS-857/83

PORTARIAS

Os servidores adiante discriminados, foram dispensados, a pedido, nas datas indicadas, dos empregos citados, pelas seguintes portarias:

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRPB

Nº 1.473, de 27-9-83 - A contar de 5-9-83, AUDELUCIA MARIA COSTA DE MORAES, mat. 725.829, Agente de Serviços Complementares, ref. NM-18.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRPR

N° 2.509, de 19-9-83 - A contar de 31-8-83, EDIR BARUSSO, matricula 844.289, Aux. de Enfermagem, ref. NM 22.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRS

N° 2.978, de 28-9-83 - A contar de 16-9-83, NEIDE MARIA TONIAZZO COSTI, mat. 818.836, Agente Administrativo, ref. NM-21; N° 2.981, de 29-09-83 - A contar de 1-7-83, PAULO SIMÕES PIRES, mat. 878.593, Motorista Oficial, ref. NM-10.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRSP

Datadas de 21-9-83 - Nº 5.660 - A contar de 7-6-83, PAULO LEODINO DA SILVA, mat. 481.518.1, Técnico em Radiologia, ref. NM-19; Nº 5.661, A contar de 29-7-83, ARTHUR MOREIRA LOBATO FILHO, mat. 719.385, Agente Administrativo, ref. NM-18; Nº 5.662 - A contar de 20-10-82, ADÃO ÁSSIS RIBEIRO, mat. 730.303, Aux. de Enfermagem, ref. NM-17; Nº 5.663 - A contar de 10-12-82, RITA AZEVEDO MARQUEZI, mat. 730.207, Aux. de Enfermagem ref. NM-17; Nº 5.669 - A contar de 21-1-83, ROSE M.GOUVEA DA SILVA, mat. 713.896, Agente Administrativo, ref. NM-18; Nº 5.693 - A contar de 21-6-83, MARCIA ELMARA ALVES MACHADO SALGADO, mat. 726.564, Assistente Social, ref. NS-01; Nº 5.694 - A contar de 1-5-83, EDISON ZACCARIAS FAVARO, mat. 729.671, Médico, ref. NS-04; Nº 5.695 - A contar de 11-6-83, MARIA DAS MERCES LOPES YONAMINE, mat. 701.024, Contador, ref. NS-05; Nº 5696, A contar de 23-7-83, IZILDA SILVA DOS SANTOS, mat. 846.922, Telefonista ref. NM-10; Nº 5.699 - A contar de 10-11-81, MARIA DA CONCEIÇÃO RODRIGUES DE ALMEIDA, mat. 709.086, Aux. Operacional de Serviços Diversos, referência NM-16. ferência NM-16.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 189, de 051083

PORTARIAS

PRESIDÊNCIA

Nº PR-542, de 041083 - Declara vaga a função de Confiança de Secretário Regional de Beneficios, DAS-101.1, nº 3162337, da Superintendên - cia Regional no Amazonas, face aposentadoria da titular MARIA DA CON-CEIÇÃO CORREA PAIVA, mat. nº 65.487, conforme Portaria AMAP-040, de 220983, publicada no DOU-188, de 290983.

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM MURITIBA - BAHIA

Nº GBAMT-129, de 220983 - Dispensa o servidor FRANCISCO MOTA BARBOSA' FILHO, mat. nº 895.086, Agente Administrativo, Ref. NM-22, da função' de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, DAI-111.1, nº 1163165, ten do em vista sua designação para exercer outra função nesta Agência.

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO CEARÃ

Nº RCEA-056, de 290983 - Dispensa, a pedido, a partir de 010883, FRAN CISCO CARLOS BARBOZA NOGUEIRA, mat. nº 147.242, do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, lotado na Seção de Manutenção-605-200.553, do Posto de Auxílio Doença (Processo nº 605-000/12529/83).

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO ESPÍRITO SANTO

Nº RESA-066, de 300983 - Designa MARIA OLÍVIA NEVES FIGUEIRA, matricula nº 140.956, Agente Administrativo, Ref. NM-18, para exercer a função de Chefe da Seção de Material, Cod. DAI-111.1, nº 1162064, da Coordenadoria Regional de Serviços Gerais.

SECRETARIA REGIONAL DE BENEFÍCIOS EM MINAS GERAIS

Nº RMGB-404, de 300983 - Declara vaga a partir de 160983, a função de Chefe de Equipe, DAI-1111.2, nº 2261032, da Coordenadoria Regional' de Concessão de Beneficios, que vinha sendo ocupada pela servidora SELY DE PAULA PAIM, mat. nº 35.689, Agente Administrativo, Referência NM-31, em decorrência de sua aposentadoria publicada no BS-INPS-DG/177, de 160983.

Nº RMGB-405, de 300983 - Declara vaga a partir de 260983, a função de Encarregado de Análise, DAI-111.1 nº 2161060, da Coordenadoria Regio nal de Benefícios de Legislação Especial, que vinha sendo ocupada pela servidora RAIMUNDA HYGINA LEÃO, matrícula nº 187.617, Agente Administrativo, Ref. NM-27, em decorrência de sua aposentadoria publicada no BS-INPS-DG/183, de 260983.

Nº RMGB-406, de 300983 - Designa a servidora SILVANA MARIA DE OLIVEI RA, mat. nº 141.244, ocupante do cargo de Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Análise, DAI-111.1, nº 2161060, na Coordenadoria Regional de Benefícios de Legislação Especial.

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO PIAUÍ

Nº RPIA-064, de 300983 - Torna sem efeito a PT-INPS/RPIA-044, de 19 de agosto de 1983, publicada no BS/DG-165, de 300883, que autorizou a lavratura do Contrato de Trabalho do candidato RONALDO MARTINS MENDES, por falta de apresentação dentro do prazo legal.

SECRETARIA REGIONAL DE SERVIÇOS PREVIDENCIÁRIOS NO RIO DE JANEIRO

Nº RRJS-194, de 300983 - Dispensa a servidora MARIA SUERLY VIEIRA, ma trícula nº 186.458, Médico, da função de Chefe do Grupamento Médico T Pericial, DAI-111.1 nº 2112576 (atual 2164099) da Agência da Previdên cia Social em Campos.

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM PETRÓPOLIS - RIO DE JANEIRO

Nº GRJPT-414, de 130583 - Designa ZENIL PACHECO PEREIRA, matricula nú mero 39.647, Agente Administrativo, NM-30, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Previdência Social, DAI-111.2, nº 1264135, na Agência da Previdência Social em Petrópolis-RJ.

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO GONÇALO - RIO DE JANEIRO

Nº GRJSJ-1407, de 240883 - Designa a servidora DELMA DA ENCARNAÇÃO 'FERNANDES, mat. nº 841.376, Agente Administrativo, para exercer a função do Grupo DAI-110, de Chefe da Seção de Cadastro, Expediente e Arquivo, Cód. DAI-111.1, nº 1164173.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO GRANDE DO SUL

Nº RSAP-229, de 031083 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a HAMILTON FERNANDES, mat. nº 46.370, ocupante de cargo da Classe "Especial", Ref. NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido do valor correspondente à função de Coordenador Regional de Inscrição de Beneficiários, Cód. DAS-101.1, nº 3161331, nos termos do artigo 180, item I, da Lei nº 1711/52, com redação dada pela Lei núme ro 6732/79, e de 20%(vinte por cento) da Gratificação de Representa ção Mensal de que trata o artigo 2º do Decreto-lei nº 1746/79, bem como de 20% (vinte por cento) da Gratificação Adicional prevista no artigo 10 da Lei nº 4345/64 (Processo nº 619-000/56534/83).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM SÃO PAULO

Nº SPAP-285, de 031083 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a servidora ZUMAR GASI, mat. nº 44.617, ocupante do Cargo da Classe "C", Ref. NM-29, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Cód. SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido do valor correspondente à função de Assistente, Cód. DAI-112.2, nº 2260954, da Secretaria Regional de Administração, nos termos do artigo 180, item II, da Lei nº 1711/52, bem como

de 25% (vinte e cinco por cento) da gratificação adicional de que tra ta o artigo 10 da Lei 4345/64 (Processo nº 621-000/17646/83).

DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS TATUAPÉ - SÃO PAULO

Nº GSPTA-020, de 270983 - Designa o servidor SERGIO NOBUO NAGANO, matricula nº 180731, Agente Administrativo, para exercer no Serviços de Beneficios a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segurados, DAI-111.1, nº 1165309.

CENTRAL DE MEDICAMENTOS

PORTARIAS DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Nº 141 - Conceder dispensa, a partir de 1º de outubro de 1983, a NEIVA DE ASSIS FERRAS da função de confiança de Secretário Ad ministrativo da Coordenadoria de Desenvolvimento Operacional, código DAI-111'.1, da Tabela Permanente da Central de Medicamentos.

Nº 142 - Conceder dispensa, a partir de 1º de outubro de 1983, a NEIVA ASSIS FERRAS, do emprego de Datilografo, LT-SA-802-A, Referência NM-14, da Tabela Permanente da Central de Medicamentos.

Nº 143 - Conceder dispensa, a partir de 08 de outubro de 1983, a ANTONIO FERNANDO RIBEIRO DA SILVA da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Controle de Qualidade, código LT-DAS-101.2, da Tabela Permanente da Central de Medicamentos.

JOAO FELICIO SCARDUA

Tribunal de Contas da União

Expediente do Ministro Presidente

PORTARIAS Nº 269, DE 30 DE SETEMBRO DE 1983

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso das atribuições que 1he confere o dis posto no artigo 62, inciso XIII, do Regimen to Interno, aprovado pela Resolução Administrativa nº 14, de 12 de dezembro de 1977,

RESOLVE admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, na Categoria Funcional de Auxiliar Operacional de Servicos Diversos, Código TCU-LT-NM-1006, Classe "A", Referência NM-01, ANESTOR FER REIRA DA CUNHA, do Grupo Outras Atividades de Nivel Médio da Tabela Permanente da Secretaria-Geral deste Tribunal a que se refere a Resolução Administrativa nº 03/76, alterada pelas de nºs 12/77 e 25/79.

MÁRIO PACINI

PORTARIA Nº 271, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o dis posto no artigo 62, inciso XV, do Regimento Interno, aprovado pela Resolução Administrativa nº 14, de 12 de dezembro de 1977,

RESOLVE designar, por indicação do Exm? Sr. MINISTRO-SUBSTITU
TO BENTO JOSÉ BUGARIN, o Datilógrafo, Código TCU-LT-SA-802, Classe "A",
Referência NM-09, LENIVAL ANTONIO DA SILVA, para exercer a função de Se
cretário-Datilógrafo, nos termos do artigo 6º da Resolução Administratī
va nº 36, de 11 de agosto de 1981, a partir de 27 de setembro do corren
te ano, enquanto perdurar a convocação de S. Exª, na forma da Portaria
nº 268/83.

MÁRIO PACINI

PORTARIA Nº 272, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o dis posto no artigo 62, inciso XV, do Regimento Interno, aprovado pela Resolução Administrativa nº 14, de 12 de dezembro de 1977,

RESOLVE designar, por indicação do Exmº Sr. PROCURADOR-GERAL IVAN LUZ, a Datilógrafa, Código TCU-LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-09, JOSEFA TANIA COSTA, para exercer as funções de Secretário-Datilógrafo constante do Anexo I da Resolução Administrativa nº 36, de 11 de agosto de 1981, no Gabinete de S. Exª, a partir de 10 de agosto do corrente ano.

· MÁRIO PACINI

ATO Nº 92, DE 05 DE OUTUBRO DE 1983

das atribuições que lhe confere o disposto no artigo 62, item XVI , do Regimento Interno, resolve

CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento nos artigos 101, inciso III, e 102, inciso I, alínea "a", da Constituição Federal, combina

dos com o artigo 184, inciso II, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, artigo 5º, do Decreto-lei número 1.709, de 31 de outubro de 1979, e artigo 7º, do Decreto-lei número 1.820, de 11 de dezembro de 1980, a MARIA DE LOURDES LOBAO LACERDA, no cargo de Técnico de Controle Externo, Classe "Especial", Referência NS-25, Código TCU-CE-011, da Ca tegoria Funcional de idêntica denominação do Grupo-Atividades de Contro le Externo, do Quadro Permanente da Secretaria-Geral deste Tribunal, ob servando-se o disposto no parágrafo 2º do citado artigo 102, da Constituição Federal (Processo TC número 005.960/83).

MÁRIO PACINI

Contratos, Editais e Avisos

MINISTERIO DAS MINAS E ENERGIA

Departamento do Pessoal

EDITAL NO DP/MME-006/83

A Diretora-Geral, substituta, do Departamento do Pessoal do Ministério das Minas e Energia, no uso de suas atribuições legais e de conformidade com o disposto no Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981, e Instruções Normativas ns. 119/81 e 137/83, do DASP, resolve homo logar o resultado final do processo seletivo para Ascensão Funcional às categorias funcionais de AGENTE ADMINISTRATIVO, AGENTE DE MECANIZAÇÃO DE APOIO, AGENTE OPERACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES E ELETRICIDADE, ARTÍFICE DE ELETRICIDADE E COMUNICAÇÃO, ASSISTENTE SOCIAL, CONTADOR, DATILÓGRAFO, ECONOMISTA, ENGENHEIRO (esp. Eletricidade), ENGENHEIRO (esp.Química), ES TATÍSTICO, QUÍMICO, TÉCNICO DE ADMINISTRAÇÃO, TECNICO DE CONTABILIDADE, TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL, TECNICO EM RECURSOS HÍDRICOS e TECNICO EM RECURSOS MINERAIS, considerando habilitados os candidatos constantes da relação anexa a este Edital.

Brasilia-DF., em 04 de outubro de 1983

MARIA LOPES RIBEIRO

- RESULTADO DAS PROVAS ESPECÍFICAS DE ASCENSÃO FUNCIONAL -

- 15/16 DE SETEMBRO DE 1983 -

			···		
CLASS (- FICAÇÃO	NOME DO CANDIDATO	ESTADO	PARTE I	PARTE II	TOTAL DE PONTOS
	AGENTE ADMINISTRATIVO				
19 29 39 49 59 69 79 89 99 109 119 129 139 149 159 169 179 189	Ademilton Fernandes da Silva Jorge da Cunha Marcos Clara Maria Távora Vieira Joaquina Alves de Araújo Ivonildes Lima de Oliveira Rosimeire Batista Ferro José Arimond Borges Antonio Pereira Nunes Rosângela Sousa Soares Tânia Maria Silva Diniz Anêzia da Cruz Barbosa Maria do Socorro de Souza Dias Elizabete Coan Jair Py Rosa Feitosa Conçalves Maria Izabel Andrade Campos Regina Célia Machado Rejane Ferreira Dantas	PE DF CE DF DF DF DF DF DF DF DF DF DF DF DF DF	34,16 30,80 28,56 30,24 31,36 30,24 35,84 33,60 31,92 29,12 30,80 32,48 29,12 28,00 31,36 26,88 25,00 26,32	48,00 38,00 40,00 38,00 36,00 36,00 30,00 32,00 30,00 30,00 28,00 30,00 30,00 26,00 30,00 26,00	82,16 68,80 68,56 68,24 67,36 66,24 65,60 61,92 61,12 60,80 60,48 59,12 58,00 57,36 56,88 55,00 52,32
	AGENTE DE MECANIZAÇÃO DE APOIO Não houve candidato aprovado nesta ca tegoria funcional		.		
	AGENTE OP. DE TEL, E ELETRICIDADE				
1♀	Geraldo Luciano da Silva	œ	21 , 50	46,60	68,10
	ARTÍFICE DE ELET. E COMUNICAÇÕES				
19 29	Maurilio Amaro de Souza Luiz Formiga da Silva	DF DF	17,42 14,74	46,60 46,60	64,02 61,34
	ASSISTENTE SOCIAL				
19	Jacira Santos da Silva	PA	20,50	42,00	62,50
	CONTADOR				
19 29 39 49	Humberto Eustáquio Comes Vieira Vera Iúcia Comes Alberto Rios Maria da Conceição Barreira e Lira	DF DF DF DF	22,14 18,45 20,91 19,68	47,50 50,00 42,50 42,50	69,64 68,45 63,41 62,18
	DATILÓGRAFO				
19 29	Maria Suely Oliveira Soares Maria Bernadete Silva Flor	DF DF	54,00 56,00	1452 1412	1506,00 1468,00

CLASSI- FICAÇÃO	NOME DO CANDIDATO	ESTADO	PARTE I	PARTE II	TOTAL DE PONTOS
	ECONOMISTA				
	Não houve candidato aprovado nesta categoria funcional		_	_	
	ENCENHEIRO ELETRICISTA				
1₽	Silvério de Abreu Santos	MG	21,91	40,60	62,51
	ENCENHEIRO QUÍMICO				
19 29	Suzanna Grinapel José Valter Alecrim Fantini	RJ PE	27,52 13,94	48,93 41,94	76,45 55,88
	ESTATÍSTICO				
	Não houve candidato aprovado nesta categoria funcional	-		-	-
	QUÍMICO			•	
10	Vitória Maria R. Oliveira Lima	DF	25,83	55 , 92	81 , 75
	TÉCNICO DE ADMINISTRAÇÃO		:		
19 29 39 49 59 69 79~	Maria Conceição Rodrigues Lúcia Maria de Almeida Moysés Marcos Aurélio Ribeiro Antonia do Prado 'Gerson Carreiro Chaves Francisco Assunção Simões Antonia Correa de Amorim	DF DF MG DF DF DF	30,00 22,55 22,96 22,14 18,45 22,55 20,50	46,60 46,60 44,27 41,94 44,27 40,00 41,94	76,60 69,15 67,23 64,08 62,76 62,55 62,44
	TÉCNICO DE CONTABILIDADE				
19 29 39	José Ricardo Ferraz Cintra Rosilda Tomás da Costa Ceraldo Vieira de Resende	PE PE DF	19,04 18,02 14,62	40,00 40,00 42,50	59,04 58,02 57,12
	TÉCNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL).	
19	Maria Olenka Bello de Iacerda	PE	15,17	42,00	57,17
	TÉCNICO EM RECURSOS HÍDRICOS				
19 .	Raimundo Leal Nascimento	6 0	45,50	19,04	69,54
	TÉCNICO EM RECURSOS MINERAIS			ļ	
1 0	Adriano Alves de Avelar	MG	45 ,50	22,78	68,28

PROGRAMA EDITORIAL DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Coleção Memória Jurídica Nacional

Vol. I — História do Direito Nacional — Isidoro Martins Júnior — Cr\$ 600,00

Vol. II — Projeto do Código Civil Brasileiro — Coelho Rodrigues — Cr\$ 1.200,00

tamantan naun a Dinait

Vol. IV — Apontamentos para o Direito Internacional — Antônio Pereira Pinto (4 tomos) Cr\$ 1.000,00 (o tomo)

EMENTÁRIO DA JURISPRUDÊNCIA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Nº 45 — Abril/83

Cr\$ 650,00

REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDÊNCIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

Publicação mensal editada pelo Departamento de Imprensa Nacional e organizada pelo Serviço de Divulgação do STF

Assinatura anual (12 volumes): Cr\$ 17.000,00

Números avulsos: Cr\$ 1.700,00

Assinaturas:

Podem ser feitas na sede do Departamento de Imprensa Nacional (Setor de Indústrias Gráficas), Quadra 6, Lote 800, das 8 às 17 horas.

PLANTE MAIS. CRISE SE VENCE COM PRODUÇÃO.



O Brasil começa o plantio das safras de verão com vontade e a decisão de vencer os problemas pelo trabalho em sua terra. Mais de 3 milhões de agricultores, em 14 Estados, estão colocando no chão a semente. Queremos e precisamos de uma grande colheita de alimentos. Ela representa mais empregos no campo e nas cidades e um abastecimento melhor para o povo. Com mais alimentos podemos combater a inflação e gerar divisas. Agora, o apoio do Governo Federal está no crédito, preços mínimos remuneradores e seguro. Com isso os produtores rurais podem aumentar a área plantada, produzir mais e melhor.

Agricultura, a prioridade continua. Uma conquista do povo e do Governo.

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

RELAÇÃO DE REPRESENTANTES CREDENCIADOS PARA A VENDA DE ASSINATURAS DE DIÁRIOS OFICIAIS

DISTRIBUIDOR	ENDEREÇO.	CAMPO DE ATUAÇÃO
Luiz Gonzaga Barreiros de Macedo	SCS — Ed. Maristela, Sala 611 — Brasilia/DF.	Brasília, Taguatinga e Núcleo Bandeirante.
Araújo & Fernandes Ltda.	SCS — Ed. São Paulo — Sala 515 — Brasília/DF.	Brasília/DF.
Distribuidora ABC de Jornais e Revistas Ltda.	C-4 — Lote 09 — Loja 103 — Taguatinga/DF.	Brasilia/DF.
Independência Distribuidora de Diários Oficiais Ltda.	CSC — Gal. Nova Ouvidor — S/L — Salas 20 e 21 — Brasília/DF.	Brasília/DF.
Distribuidora de Revistas Jurídicas e Diários Oficiais Ltda.	SCS — Ed. Ceará, Bl. «E» Sala 113 — Brasília/DF.	Distrito Federal.
Oficial Distribuidora de Diários Oficiais Ltda	R. Conselheiro Crispiniano, 69 — 10º andar — Conj. 103 — São Paulo/SP.	São Paulo.
Dado Distribuidora Aérea de Diários Oficiais Ltda.	Praça Patriarca, 96 — 6º andar — São Paulo/SP.	São Paulo.
Três Poderes Comércio de Livros, Jornais e Revistas Ltda.	Av. 9 de julho, 644 — São Paulo/SP.	São Paulo.
Distribuidora Ricci Ltda.	R. Santa Catarina, 340 — Belo Horizonte/MG.	Minas Gerais e São Paulo.
Rio-Sec Diários Oficiais Ltda.	R. Carlos Sampaio, 364 — S/L 101 — Rio de Janeiro/RJ.	Estado do Rio de Janeiro.
SEC — Serviços de Entregas e Compras Ltda.	R. Carlos Sampaio, 364 — S/L 103 — Rio de Janeiro/RJ.	Rio de Janeiro, Porto Alegre, Ŝalvador, João Pesso Maceió, Recife, Natal e Fortaleza.
LTM — Distribuidora de Publicações Ltda.	R. Quintino Bocaiúva, 16 — Sala 415 — Vitória/ES.	Vitória/ES.
Disdiários Distribuidoras de Diários Oficiais Ltda.	R. Francisco Torres 513 — Loja 06 — Curitiba/PR.	Paraná e Santa Catarina.
Dobel — Distribuidora de Diário Oficial de Brasília e- Estados Ltda.	Rua dos Andradas, 1137 — Sala 1419 — Porto Alegre/RS.	Rio Grande do Sul.
Cedo — Distribuidora de Publicações Ltda.	Av. Estados Unidos, 10 — Conj. 602, Ed. Cidade de Ilhéus — Salvador/BA.	Bahia.
Diplomata Distribuidora de Publicações e Representações Ltda.	R. das Graças 182 — Recife/PE	Pernambuco, Paraíba e Rio Grande do Norte.
Fares Comércio Representações e Distribuição Ltda.	R. Major Facundo, 1693 — Fortaleza/CE.	Ceará.
União Distribuidora Ltda.	R. José Clemente, 216 — Manaus/AM.	Amazonas.
Distribel Ltda.	Av. Assis de Vasconcelos, 498 — Belém/PA.	Região Amazônica.
Andréa Comércio de Livros, Jornais e Revistas Ltda.	R. Anhandui, 63 — Campo Grande MS	Mato Grosso e Mato Grosso do Sul.
ADIDO — Assinaturas e Distribuição de Diários Oficiais.	Av. 9 de julho nº 70 — Sobreloja/SP.	São Paulo.